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VERIFIKASI FAKTUAL DEWAN PERS 
803/DP-Verifikasi/K/X/2021

Rp 18,05 miliar 

Tanah	&	
Bangunan

Rp 593 juta. 

Kendaraan	
Bermotor

Rp 48,12 juta

Harta	Bergerak	
Lainnya

Rp 2,07 miliar.

Kas	dan	
setara	kasRP

Goverment Hal.2) 

Kemenang 

Kini Tak Kelola 

Haji dan Umrah 

aru	 dua	 hari	 menjabat	 Menteri	 Desa	 Pembangunan	 Daerah	BTertinggal	(Mendes	PDT)	di	Kabinet	Merah	Putih,	Yandri	Susanto	

panen	 hujatan.	 Entah	 tidak	 paham	 atau	 yakin	 tidak	 menjadi	

perhatian	publik,	surat	undangan	acara	tasyakuran	di	Ponpes	Bai	Mahdi	

Sholeh	Ma'mun,	Kabupaten	Serang,	Banten,	dirangkai	dengan	peringatan	

Hari	 Santri	 tahun	 2024	 dan	 Haul	 ke-2	 ibundanya,	 Hj	 Biasmawati	

menggunakan	kop	 surat	kementerian.	Tak	hanya	 itu,	 stempel	Mendes	

PDT	pun	digunakan.	Surat	yang	harusnya	bersifat	pribadi	inipun	dinilai	

melanggar	 etika	 birokrasi.	Dari	 sisi	 politik,	 kegiatan	 ini	 juga	menjadi	

sorotan.	Pasalnya,	istri	Yandri,	Ratu	Zakiyah	saat	ini	maju	sebagai	calon	

Bupati	 Serang	 pada	 Pilkada	 2024.	 Diketahui,	 dalam	 surat	 yang	

ditandatangani	 Yandri	 	 itu	 turut	mengundang	 kepala	 desa,	 ketua	 RT,	

hingga	 kader	 posyandu	 di	 wilayah	 Kramatwatu	 yang	 otomatis	

merupakan	 wilayah	 pemilihan	 sang	 istri.	 Yandri	 buka	 suara	 da		

memastikan	bahwa	kegiatan	haul	itu	tidak	ada	muatan	politika.	Terkaip	

kop	surat,	dia	mengaku	tak	akan	mengulangi.	

Baca	Hal	11....

DUA HARI 
MENJABAT, 

MENTERI DESA 
DIHUJAT

Gara-gara Surat Undangan Haul 

Berkop Kementerian 

RP 20,76 MILIAR
TOTAL

LHKPN	pada	tahun	2023

HARTA 
YANDRI 

SUSANTO
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JAKARTA  -  P re s i d e n  P ra b o w o 
Subianto membuat gebrakan.dengan 
membentuk Badan Haji dan Umroh 
sebagai lembaga mandiri yang ter-
pisah dari  Kementerian Agama 
( K e m e n a g ) .  L a n g k a h  j n j  a g a r 
pemerintah dapat lebih fokus me-
ningkatkan penyelenggaraan ibadah 
ke Tanah Suci yang aman dan nyaman.

Pernyataan itu disampaikan 
Kepala  Badan Haj i  dan Umrah 
Mochamad Irfan Yusuf usai hadir di 
pelantikan lima kepala badan khusus 
dan enam wakil kepala badan di 
I s t a n a  N e g a ra  J a k a r t a ,  S e l a s a 
(22/10/2024).

"Harapan Bapak Presiden, pada 
tahun depan kita bisa benar-benar 
mandiri, badan penyelenggara haji 
mandiri .  Banyak harapan yang 
disampaikan oleh Bapak Presiden 
untuk pelaksanaan ibadah haji," 
ujarnya.

Terdapat dua misi yang kini 
diusung Irfan bersama jajaran untuk 
memenuhi harapan Prabowo pada 
perbaikan layanan haji dan umroh, 
yakni memastikan seluruh jamaah 
b e r a n g k a t  d e n g a n  a m a n  d a n 
memberikan kenyamanan selama 
pelaksanaan ibadah di Tanah Suci.

Untuk mewujudkan ibadah haji 
dan umroh yang nyaman, kata Irfan, 
Prabowo menugaskan Badan Haji dan 
U m r o h  u n t u k  m e r e a l i s a s i k a n 
perkampungan haji bagi jamaah 
Indonesia di Tanah Suci.

" B a p a k  P r e s i d e n  b e r h a r a p 
Indonesia nantinya mempunyai 
perkampungan haji, perkampungan 
Indonesia sendiri di Tanah Suci, 
sehingga semua kegiatan jamaah haji 
maupun jamaah umroh Indonesia 
bisa terlokalisir satu tempat di sana," 
katanya.

Terkai t  tugas  me-wujudkan 
perjalanan yang aman, Irfan me-
nyebut akan merangkum-nya dari 
hasil evaluasi kegiatan pada musim 
haji dan umrah pada tahun-tahun 

sebelumnya.
"Tentu, tiap kali selesai ibadah 

haji pasti ada evaluasi dari teman-
teman Kemenag. Menurut Bapak 
Presiden, harus lebih ditingkatkan 
lagi untuk bisa lebih nyaman buat 
para jamaah haji dan juga aman," 
katanya.

M e s k i p u n  u n t u k  t a h u n  i n i 
kolaborasi dengan Direktorat Haji 
dan Umrah Kemenag masih akan 
berlanjut, Irfan menargetkan badan 
itu bisa beroperasi secara mandiri 
mulai tahun depan.

Menjawab pertanyaan tentang 
penyelenggaraan haji secara mandiri, 
Irfan menyebutkan bahwa target 
untuk mandiri sepenuhnya masih 
ditetapkan pada tahun 2026.

"Tahun 2025 kami masih akan 
berkolaborasi dengan Direktorat 
Haji," kata Irfan Yusuf.

Yusuf juga menyebut Presiden 
Prabowo Subianto menargetkan 
Indonesia memiliki perkampungan 
haji di Arab Saudi. Prabowo ingin agar 
aktivitas jamaah Indonesia bisa 
terpusat di satu wilayah.

"Bel iau  berharap Indonesia 
nantinya mempunyai perkampungan 
haj i ,  perkampungan Indonesia 
sendiri di Tanah Suci, sehingga semua 
kegiatan jemaah haji maupun jamaah 
umrah Indonesia bisa terlokalisir 
satu tempat di sana," katanya. 

Prabowo, menurut Irfan, juga 
menginginkan agar jamaah Indonesia 
berangkat dan pulang dengan penuh 
rasa aman dan nyaman.

I a  p u n  b e r j a n j i  a k a n  b e r -
koordinasi terkhusus dengan Direktorat 
Jemaah Haji dan Umrah Kementerian 
Agama untuk melakukan evaluasi dan 
peningkatan layanan.

Irfan menjelaskan untuk tahap 
awal, penyelenggaraan ibadah haji 
m a s i h  b e r k o l a b o r a s i  d e n g a n 
Kemenag. Namun pada atau paling 
lambat 2026, Badan Penyelenggara 
bisa bekerja secara mandiri.

"Menurut Bapak Presiden harus 
lebih ditingkatkan lagi untuk bisa 
lebih nyaman buat para jamaah haji," 
ujar Irfan.

Apresiasi	AMPHURI
Asosiasi Muslim Penyelenggara 

Haji dan Umrah Republik Indonesia 
(AMPHURI) mengapresiasi kebijakan 
Presiden Prabowo Subianto yang 
melantik Penasihat Khusus Urusan 
Haji dan Badan Penyelenggara Haji 
sebagai wujud kepedulian terhadap 
penyelenggaraan haji.

" In i  membukt ikan Presiden 
P r a b o w o  s a n g a t  p e d u l i  d a n 
memperhatikan urusan haji yang 
membutuhkan peningkatan kualitas 
pelayanan, transparansi, dan efisiensi 
pengelolaan dana haji," kata Ketua 
Bidang Humas dan Media  DPP 
AMPHURI Abdullah Mufid Mubarok 
di Jakarta, Selasa (22/10/2024). 

Mufid mengatakan bahwa jumlah 
j a m a a h  h a j i  I n d o n e s i a  t e r u s 
meningkat dan pendaftar haji pun 
terus bertambah. Lebih dari 6 juta 
umat Islam telah mendaftar haji, baik 
haji reguler maupun haji khusus.

O l e h  k a r e n a  i t u ,  M u f i d 
m e m a n d a n g  s u d a h  s e p a t u t nya 
urusan haji ditangani secara khusus.

Pernyataan tersebut menyusul 
dilantik-nya Irfan Yusuf sebagai 
Kepala Badan Penyelenggara Haji. 
Irfan Yusuf didampingi oleh Dahnil 
Anzar Simanjuntak sebagai Wakil 
Kepala Badan Penyelenggara Haji.

Pelantikan Moch Irfan Yusuf 
sebagai Kepala Badan Penyelenggara 
H a j i  b e r d a s a r k a n  K e p u t u s a n 
Presiden RI Nomor 144/P Tahun 
2024 tentang Pengangkatan Kepala 
d a n  W a k i l  K e p a l a  b a d a n 
Penyelenggara Haji.

Presiden RI Prabowo Subianto 
juga melantik Muhadjir Effendy 
menjadi Penasihat Khusus Presiden 
bidang Haji di Istana Negara Jakarta 
pada Selasa pagi. Muhadjir diminta 

u n t u k  m e m b e r i  m a s u k a n  s o a l 
penyelenggaraan ibadah haji di tanah 
air.

Irfan Yusuf, kata Mufid, memiliki 
k a p a s i t a s  m e m i m p i n  B a d a n 
Penyelenggara Haji karena latar 
belakangnya sebagai  pengasuh 
pondok pesantren yang jaringannya 
luas.

Duet Irfan bersama Dahnil Anzar 
Simanjuntak diharapkan terjalin 
d e n g a n  b a i k  u n t u k  m e n g e l o l a 
penyelenggaraan ibadah haji lebih 
baik lagi.

"Selamat bertugas kepada Prof 
Muhadjir, Kiai Irfan, dan Pak Dahnil. 
A M P H U R I  s i a p  m e m b e r i k a n 
s u m b a n g s i h  k o n s e p ,  g a g a s a n , 
pemikiran dan terlibat aktif dalam 
u p a y a  m e n i n g k a t k a n  k u a l i t a s 
penyelenggaraan ibadah haji," kata 
Mufid.(wid, rtr, ist, rls)

Kemenang Kini Tak Kelola Haji dan Umrah 

PROFIL MOCHAMAD 

IRFAN YUSUF (GUS IRFAN) 
Kepala Badan Haji dan Umrah

Ia merupakan putra dari KH Yusuf 

Hasyim dan cucu pendiri Nahdlatul 

Ulama (NU), KH Hasyim Asy'ari.

Lahir dan dibesarkan di Jombang, Gus 

Irfan kini berusia 62 tahun. 

Menyelesaikan pendidikan di SMPP 

Jombang (sekarang SMAN 2 Jombang) 

pada 1981. 

Studi di  Universitas Brawijaya, 

Malang, dan berhasil meraih gelar 

sa r ja na  pa da  t a hun 1985.  Me-

lanjutkan studi  magisternya di 

universitas yang sama, menambah 

wawasan akademiknya. 

Sejak 1989, Gus Irfan memegang 

peran penting sebagai Sekretaris 

U m u m  d i  P o n d o k  P e s a n t r e n 

Tebuireng, pesantren yang di-dirikan 

oleh kakeknya, KH Hasyim Asy'ari. 

Di luar dunia pesantren, Gus Irfan juga 

aktif di dunia politik. Pada 2018, ia 

terlibat dalam tim pe-menangan 

Prabowo-Sandiaga Uno sebagai juru 

bicara, posisi yang ia emban berkat 

pengalamannya di LPNU.

“

Kepala Badan Haji & Umrah

Mochamad Irfan Yusuf
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Komisi-komisi DPR Baru Mulai Bekerja Pekan Depan

yudikatif, dan eksekutif juga sedang 
dalam pembentukan dan kita sabar 
menunggu seperti apa gambaran 
daripada susunan pemain. Dalam 
istilah bola, susunan pemain yang akan 
kita lihat nanti,” katanya dalam 
k e t e r a n g a n  t e r t u l i s ,  S e l a s a 
(22/10/2024). 

S i h a r  m e n a m b a h k a n , 
pembentukan struktur pemerintahan 
menjadi prioritas utama sebelum 
menentukan arah kebijakan dan 
prioritas kerja.  “Pertama, akan 
membentuk susunan struktur baik itu 
di tingkat kabinet, di DPR dengan 
komisi, di ranah yudikatif dengan 
hukum, sehingga nanti akan terjadi 
pembahasan bersama dengan pihak-
pihak lainnya untuk menentukan 
prioritas kerja,” imbuhnya. 

 Setelah struktur terbentuk, lanjut 
dia, akan ada pembahasan bersama 
b e r b a g a i  p i h a k  t e r k a i t  u n t u k 
menentukan prioritas kerja dan sub-
priori tas ,  serta  anggaran yang 
dibutuhkan. “Karena prioritas kerja 
nanti akan menentukan kembali 
apakah ada sub-prioritas di dalamnya 
ke m u d i a n  a n g g a ra n  ya n g  j u g a 
dibutuhkan disana dan tentunya solusi 
yang harus dicari,” tuturnya. 

Adapun salah satu  program 
Presiden Prabowo Subianto yang 
dicanangkan adalah pertumbuhan 
ekonomi mencapai delapan persen 
dalam masa kepemimpinannya. 

S i h a r  m e n g i n g a t k a n  b a hwa 
potensi bangsa wajib diketahui dan 
dimanfaatkan dalam mencapai 
pertumbuhan ekonomi yang lebih 
tinggi dari capaian tahun sebelumnya. 
“Persyaratannya salah satunya 
mengetahui potensi yang ada di 
bangsa ini termasuk sumber daya 
alam, sumber daya manusia (SDM), 
perilaku gotong-royong, dan lain-lain 
untuk mencapai pertumbuhan yang 
tinggi dan mencapai Indonesia Emas 
2045,” lanjutnya. 

Untuk itu, Sihar kembali meminta 
semua pihak untuk menunggu langkah 
pemerintahan baru agar mendapatkan 
gambaran yang lebih jelas untuk 
kemudian dapat dipelajari. “Presiden 
Prabowo akan memilih tim yang 
menurutnya mampu mengejar target 
seperti yang telah disebutkan dalam 
pidato perdananya,” ujarnya.(wid, ant, 
rls/dya)

agar ke depannya kerja Badan Urusan 
Logistik (Bulog) bisa maksimal. 

"A g a r  f u n g s i  b u l o g  k i t a 
maksimalkan jangan nanti pas panen 
malah impor beras," tuturnya. 

Titiek pun menegaskan akan 
m e n i n gka t ka n  ke r j a  s a m a  d a n 
pengawasan terhadap mitra Komisi IV 
DPR RI. Adapun mitra Komisi IV DPR 
adalah Kementerian Pertanian, 
Kementerian Kehutanan, Kementerian 
Kelautan dan Perikanan, Bulog, Badan 
Restorasi Gambut dan Mangrove 
( B RG M ) ,  d a n  B a d a n  K a ra n t i n a 
Indonesia. 

"Ini harus benar-benar kita kerja 
sama kita tingkatkan dengan pemerintah 
dengan mitra-mitra kita dan juga 
pengawasan-pengawasannya kita 
tingkatkan lagi agar anggaran yang 
kita setujui ini digunakan dengan 
sebaik- baiknya agar tepat sasaran," 
ujar Titiek.   Setelah Komisi  IV 
terbentuk, Titiek akan menyusun 
jadwal pertemuan dengan para mitra 
pemerintah dalam waktu dekat. "Ini 
kita mau bicara dulu untuk mem-
bicarakan program-program kita, 
setelah itu kita harus cepat-cepat ya 
kita mau cepet-cepet juga supaya abis 
itu kita panggil dengan pertemuan 
dengan kementerian," ucap dia. 

Diketahui, Titiek Soeharto akan 
memimpin Komisi IV DPR dengan 
didampingi empat wakil yakni Alex 
Indra Lukman dari PDI-P, Panggah 
Susanto dari Partai Golkar, Abdul 
Kharis dari Partai Keadilan Sejahtera, 
dan Ahmad Yohan dari Partai Amanat 
Nasional. 

Diketahui, Prabowo. menargetkan, 
I n d o n e s i a  s u d a h  m e n c a p a i 
swasembada pangan dalam waktu 4-5 
tahun “Saya sudah mempelajari 
bersama pakar yang membantu saya, 
saya yakin paling lambat empat 
s a m p a i  l i m a  t a h u n  k i t a  a k a n 
swasembada pangan. Bahkan kita 
menjadi lumbung pangan dunia,” ujar 
Prabowo sebelumnya. 

Terpisah, Anggota Dewan Per-
wakilan Rakyat Republik Indonesia 
(DPR RI) Sihar Sitorus meminta semua 
pihak untuk bersabar  menanti 
langkah pemerintahan baru baik di 
tataran legislatif,  yudikatif,  dan 
eksekutif lantaran masih dalam tahap 
pembentukan. 

 “Saat ini kita rasa semua, legislatif, 

JAKARTA-DPR telah membentuk alat 
kelengkapan dewan (AKD) termasuk 
komisi yang akan menjadi mitra kerja 
pemerintah. Total ada 13 komisi yang 
akan bekerja 5 tahun ke depan.

Pembagian tugas pada alat kelPara 
pimpinan komisi sudah dilantik secara 
maraton oleh pimpinan dewan. 
Setelah ini ,  mereka belum bisa 
langsung bekerja dengan memanggil 
atau rapat kerja bersama pemerintah. 
Sebab, kelengkapan internal perlu 
diselesaikan.

“Ya kan setelah penetapan di 
komisi juga setelah pengumuman di 
kabinet itu harus ada mekanisme 
internal di DPR RI ini di komisi-
ko m i s i ,”  ka t a  Ke t u a  D P R  P u a n 
Maharani di Kompleks Parlemen, 
S e n a y a n ,  J a k a r t a ,  S e l a s a 
(22/10/2024).

“Jadi kemungkinan baru akan ada 
rapat-rapat minggu depan,” lanjutnya.

Sebelumnya, DPR telah membagi 
alat kelengkapan dewan (AKD). Total 
ada 20 AKD, terdiri atas 13 Komisi dan 
7 Badan.

Ketua DPR Puan Maharani pun 
t e l a h  m e m b u k a  p a r i p u r n a 
pengesahan AKD. Mereka juga telah 
mengungkap ketua-ketua di AKD 
tersebut.

Dari 20 AKD, PDIP mendapat pos 
ketua terbanyak. Mereka dapat 4 kursi 
ketua.

PDIP mendapat jatah Komisi I, 
Ko m i s i  V,  B a n g ga r,  d a n  B a d a n 
Akuntabilitas Keuangan Negara 
( B A K N ) .  S e t e l a h n y a  N a s D e m , 
Gerindra, dan Golkar, masing-masing 
mendapat 3 posisi ketua.

Tak hanya itu, Anggota DPR Fraksi 
PDIP Said Abdullah kembali terpilih 
menjadi ketua Badan Anggaran 
(Banggar) DPR RI. Said Abdullah 
s e b e l u m nya  m e r u p a k a n  ke t u a 
Banggar DPR RI periode 2019–2024.

Said Abdullah resmi menjadi 
pimpinan Banggar DPR RI bersama 
empat  pimpinan lainnya,  yaitu 
Muhidin M. Said (Fraksi Partai Golkar), 
Wihadi  Wiyanto (Fraksi  Partai 
Gerindra), Syarif Abdullah Alkadrie 
(Fraksi Partai NasDem), dan Jazilul 
Fawaid (Fraksi PKB).

Titiek	Soeharto	
Singgung	Swasembada

Ketua Komisi IV DPR RI Siti Hediati 
Soeharto atau yang dikenal Titiek 
Soeharto mengaku ingin Indonesia 
segera mencapai swasembada pangan 
sebagaimana yang menjadi perhatian 
oleh Presiden Prabowo Subianto. 

" Ya n g  p e n t i n g ,  k i t a  h a r u s , 
b a g a i m a n a  m e m p e r c e p a t 
swasembada pangan dan kemarin 
Bapak Presiden sudah mencanangkan 
bahwa kita harus swasembada dalam 
jangka waktu 4 tahun," ujar Titiek di 
Kompleks Parlemen, Jakarta, Selasa 
(22/10/2024). 

Se la in  i tu ,  T i t iek  juga  akan 
memperkuat kerja Komisi IV DPR agar 
tercipta kesejahteraan rakyat. Dia juga 
akan mengupayakan fungsi di DPR RI 

Ketua	Komisi	IV	DPR	RI	Siti	Hediati	Soeharto	atau	yang	dikenal	Titiek	Soeharto	di	Kompleks	

Parlemen,	Jakarta,	Selasa	(22/10/2024).(ist)

KOMISI	I
-	Ketua: Utut Adianto (PDIP)
-	Wakil	Ketua: Budisatrio Djiwandono (Gerindra), Ahmad 
Heryawan (PKS), Anton Sukartono (Demokrat)
-	Bidang: Pertahanan, Luar Negeri dan Informatika
-	Mitra	Kerja:
Kementerian Luar Negeri
Kementerian Pertahanan
Kementerian Komunikasi dan Digital
Panglima TNI/Mabes TNI-AD, TNI-AL, dan TNI-AU
Badan Intelijen Negara (BIN)
Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN)
Lembaga Ketahanan Nasional (Lemhannas)
Badan Keamanan Laut (Bakamla)
Dewan Ketahanan Nasional
Dewan Pers
Komisi Penyiaran Indonesia
Komisi Informasi Pusat
Lembaga Sensor Film

KOMISI	II
-	Ketua: Rifqinizamy Karsayuda (NasDem)
-	Wakil	Ketua: Aria Bima (PDIP), Bahtra (Gerindra), Dede 
Yusuf (Demokrat)
-	Bidang: Pemerintahan Dalam Negeri, Pertanahan dan 
Pemberdayaan Aparatur
-	Mitra	Kerja:
Kementerian Dalam Negeri
Kementerian Pemberdayaan Aparatur Negara dan 
Reformasi Birokrasi
Kementerian Agraria Tata Ruang/Badan Pertanahan 
Nasional
Komisi Pemilihan Umum
Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilihan Umum
Badan Pengawas Pemilu
Ombudsman Republik Indonesia
Badan Kepegawaian Negara
Lembaga Administrasi Negara
Arsip Negara Republik Indonesia
Komisi Aparatur Sipil Negara
Otorita Ibu Kota Nusantara
Badan Nasional Pengelolaan Perbatasan

KOMISI	III
-	Ketua: Habiburokhman (Gerindra)
-	Wakil	Ketua: Dede Indra Permana (PDIP), Rano Al Fath 
(PKB), Ahmad Sahroni (NasDem)
-	Bidang: Penegakan Hukum
-	Mitra	Kerja:
Kejaksaan Agung
Kepolisian Negara Republik Indonesia
Komisi Pemberantasan Korupsi
Sekretariat Jenderal Mahkamah Agung
Sekretariat Jenderal Mahkamah Konstitusi
Sekretariat Jenderal Komisi Yudisial
Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan
Badan Narkotika Nasional

KOMISI	IV
-	Ketua: Siti Hediati Soeharto atau Titiek Soeharto (Gerindra)
-	Wakil	Ketua: Alex Indra Lukman (PDIP), Abdul Kharis 
(PKS), Ahmad Yohan (PAN)
-	Bidang: Pertanian, Kehutanan dan Kelautan

KOMISI	V
-	Ketua: Lasarus (PDIP)
-	Wakil	Ketua: Andi Iwan Darmawan (Gerindra), Syaiful 
Huda (PKB), Roberth Rouw (NasDem)
-	Bidang:	Infrastruktur dan Perhubungan

KOMISI	VI
-	Ketua: Anggia Erma Rini (PKB)=
-	Wakil	Ketua: Adisatrya Suryosulisto (PDIP), Andre 
Rosiade (Gerindra), Eko Hendro Purnomo (PAN)
-	Bidang: Perdagangan, Kawasan Perdagangan dan 
Pengawasan Persaingan Usaha, BUMN

KOMISI	VII
-	Ketua:	Saleh Partaonan Daulay (PAN)
-	Wakil	Ketua:	Evita Nursanty (PDIP), Rahayu Saraswati 
Djojohadikusumo (Gerindra), Chusnunia Chalim (PKB)
-	Bidang: Perindustrian, UMKM, Ekonomi Kreatif, 
Pariwisata dan Sarana Publikasi

KOMISI	VIII
-	Ketua: Marwan Dasopang (PKB)
-	Wakil	Ketua: Abidin Fikri (PDIP), Abdul Wachid 
(Gerindra), Anshori Siregar (PKS)
-	Bidang: Agama, Sosial, Perempuan dan Anak

KOMISI	IX
-	Ketua: Felly Estelita Runtuwene (NasDem)
-	Wakil	Ketua: Charles Honoris (PDIP), Putih Sari 
(Gerindra), Nihayatul Wafiroh (PKB)
-	Bidang: Kesehatan, Ketenagakerjaan dan Jaminan Sosial

KOMISI	X
-	Ketua: Hetifah Sjaifudian (Golkar)
-	Wakil	Ketua: Esti Wijayanti (PDIP), Himmatul Aliyah 
(Gerindra), Lalu Hadrian Irfani (PKB), Mahfudz 
Abdurrahman (PKS)
-	Bidang: Pendidikan, Olahraga, Sains dan Teknologi

KOMISI	XI
-	Ketua: Muhammad Misbakhun (Golkar)
-	Wakil	Ketua: Dolfie (PDIP), Mohamad Hekal (Gerindra), 
Hanif Dakhiri (PKB)
-	Bidang: Keuangan, Perencanaan Pembangunan Nasional, 
Moneter dan Sektor Jasa Keuangan

Komisi	XII
-	Ketua: Golkar
-	Wakil	Ketua: Dony Maryadi Oekon (PDIP), Bambang 
Haryadi (Gerindra), Putri Zulkifli Hasan (PAN)
-	Bidang: ESDM, Lingkungan Hidup, dan Investasi

Komisi	XIII
-	Ketua: Willy Aditya (NasDem)
-	Wakil	Ketua:	Andreas Hugo Pairera (PDIP), Sugiat 
Santoso (Gerindra), Rinto Subekti (Demokrat)
-	Bidang: Reformasi Regulasi dan HAM
Mitra Kerja

DAFTAR LENGKAP PIMPINAN KOMISI I 
SAMPAI VIII DPR RI 2024-2029:
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JAKARTA- Komisi Pemberantasan 
K o r u p s i  ( K P K )  m e n g g e l e d a h  
sejumlah lokasi di daerah Jawa Timur 
(Jatim) selama 3 hari yaitu pada 16-
18 Oktober 2024. Penggeledahan itu 
terkait kasus dugaan korupsi dana 
hibah yang bersumber dari APBD 
Pemprov Jatim 2019-2022.

L o k a s i  y a n g  d i g e l e d a h  
diantaranya kantor Dinas Peternakan 
Pemprov Jatim, tiga lokasi rumah, 
serta kantor yang berada di Surabaya, 
M a l a n g ,  d a n  S i d o a r j o .  B e l u m  
diketahui detail mengenai rumah dan 
kantor yang digeledah tersebut.

Penyidik KPK menggeledah 
Kantor Dinas Peternakan Jawa Timur, 
Rabu (16/10/2024). 

"Bahwa dari hasil penggeledahan 
tersebut, KPK telah melakukan 
penyitaan," kata juru bicara KPK 
Tessa Mahardhika dalam keterangan 
tertulis kepada wartawan, Selasa 
(22/10/2024).

Dikatakan barang bukti yang 
disita KPK adalah.1 mobil Toyota 
Innova, Uluang tunai kurang lebih 
sebesar Rp 50.000.000, barang bukti 
elektronik berupa handphone,  
flashdisk dan laptop. Selain itu juga 
dokumen-dokumen, catatan-catatan, 
kuitansi, BPKB dan STNK kendaraan 
dan lain sebagainya. 

4	Saksi	Baru	Diperiksa
Tim penyidik KPK juga terus 

mendalami pengelolaan dana hibah 
u n t u k  k e l o m p o k  m a s y a r a k a t  
(Pokmas) dari APBD Provinsi Jawa 
Timur tahun anggaran 2019-2022 
melalui saksi. 

Ada empat orang saksi diperiksa 
Senin (21/10/2024) yaitu bernama 
Dwi Nurul Andayani, Moh. Mubin, Nur 
Ambariyah, dan Imam Mukozali. 

"Penyidik mendalami terkait 
proses pengajuan dana hibah,  
pencairan dana hibah, potongan-
potongan dana hibah dan kebenaran 
pengelolaan dana hibah," kata Juru 
Bicara KPK, Tessa Mahardhika. 

Namun Tessa tidak menjelaskan 
lebih lanjut jenis proyek yang dikelola 
dari dana hibah. Termasuk, identitas 
pokmas yang mendapat kucuran dana 
tersebut.

KPK sedianya memeriksa tiga 
saksinya lainnya dalam perkara ini. 
Tetapi dua saksi dari pihak swasta 
bernama Fatkul Anam dan Dwi 
S u l i s t i y a n t o  m a n g k i r  t a n p a  
keterangan.

Sementara, saksi dari pihak 
swasta bernama Achmad Mansyur 
mengajukan permohonan pen-
jadwalan ulang untuk pemeriksaan 
tersebut.

Dikatakan juga, saksi berinisial K, 
yang merupakan mantan ketua DPRD 
Jatim tidak hadir. Informasi yang 
diperoleh menunjukkan bahwa saksi 
K tersebut adalah Kusnadi, ketua 
DPRD Jatim periode 2019-2024.

Saksi  meminta untuk men-
jadwalkan ulang karena sedang 
m e m p e r s i a p k a n  d i r i  u n t u k  
k e m o t e r a p i .  “ S a k s i  m e m i n t a  
penjadwalan ulang pemeriksaan 
k a r e n a  s e d a n g  p e r s i a p a n  
kemoterapi,” ungkap  Tessa. 

KPK saat ini tengah mengembang-
ka n  ka s u s  d u ga a n  s u a p  ya n g  
berkaitan dengan dana hibah untuk 
(pokmas) dari APBD Jatim untuk 
tahun anggaran 2019-2022.

Dalam pengembangan kasus ini, 
KPK telah menetapkan 21 orang 
sebagai tersangka, yang terdiri dari 
empat penerima suap dan 17 pemberi 
suap.

Tessa menjelaskan, tiga dari 
t e r s a n g k a  p e n e r i m a  a d a l a h  
penyelenggara negara. Sedangkan 
s a t u  l a i n n y a  a d a l a h  s t a f  
penyelenggara negara. Dari 17 
tersangka pemberi suap, 15 orang 
merupakan pihak swasta dan dua 
lainnya adalah penyelenggara negara.

K P K  b e l u m  m e n g u m u m ka n  
identitas resmi para tersangka serta 
rincian konstruksi perkaranya. 
I n f o r m a s i  l e b i h  l a n j u t  a k a n  
disampaikan ketika penyidikan 
dianggap cukup. 

Sebagai bagian dari proses 
penyidikan, KPK telah mengeluarkan 
larangan bepergian ke luar negeri 
kepada 21 orang tersebut. Hal itu 
untuk memastikan mereka tetap 
b e r a d a  d i  I n d o n e s i a  d e m i  
kepentingan penyidikan. 

Awal	Mula	Kasus
K a s u s  i n i  m e r u p a k a n  

pengembangan dari perkara mantan 
Wakil Ketua DPRD Jatim Sahat Tua 
S i m a n d j u n t a k .  S a h a t  d i d u g a  
menerima suap terkait dana hibah 
untuk kelompok masyarakat. Dana 
hibah ini dinamai hibah pokok 
pikiran (pokir).

Kasus ini terkait dana hibah yang 
bersumber dari APBD Pemprov 
Jatim. Dalam tahun anggaran 2020 
dan 2021, APBD Pemprov Jatim 
merealisasikan dana belanja hibah 
dengan jumlah seluruhnya sekitar 
Rp 7 ,8  tr i l iun kepada badan,  
lembaga, organisasi masyarakat di 
Jatim.

Praktik suap diduga sudah terjadi 
untuk dana hibah tahun anggaran 
2020 dan 2021. 

Sahat yang merupakan politikus 
Golkar dan seorang pihak lain 
bernama Abdul Hamid diduga 
kemudian bersepakat untuk praktik 
tahun anggaran 2022 dan 2023.

Sahat sudah menjalani proses 
sidang dan divonis 9 tahun penjara. 
Pengembangan kasusnya saat ini 
tengah diusut. Dalam pengem-
bangan itu, KPK telah menetapkan 
21 orang sebagai tersangka. Namun 
identitasnya belum dibeberkan. 
Begitu juga konstruksi kasusnya.

Berdasarkan perannya, empat 
tersangka merupakan penerima. 
Tiga orang di antaranya merupakan 
penyelenggara negara. Sementara, 
satu lainnya adalah staf  dari  
penyelenggara negara.

Sementara, 17 tersangka sisanya 
berperan sebagai pemberi. Sebanyak 
15 orang berasal dari pihak swasta 
dan dua orang lainnya merupakan 
penyelenggara negara.

KPK juga telah mencegah 21 
orang untuk bepergian ke luar negeri 
terkait perkara ini sejak 26 Juli 2024 
lalu. (wid, ist, rls, sin/dya)

Penggeledahan 3 Hari, KPK Sita Mobil Innova
 hingga Rp 50 Juta

Petugas	KPK	membawa	koper	dan	ransel,	saat	menggeledah	kantor	Dinas	Peternakan	Pemprov	Jatim	di	Jalan	
Ahmad	Yani,	Kota	Surabaya,	Rabu,	16	Oktober	2024.(ist.dok)

Korupsi Dana Hibah di Jatim

FAKTA-FAKTA 

KORUPSI DANA HIBAH

DI JATIM 

Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) 
menetapkan  12 tersangka baru dalam 
kasus dugaan suap pokok pikiran (Pokir) 
terkait alokasi dana hibah Pemerintah 
Provinsi Jawa Timur (Pemprov Jatim). 4 
orang diantaranya adalah anggota Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Jatim.

10 Juli 2024

Majelis Hakim Pengadilan Negeri Tindak 
Pidana Korupsi Surabaya, Jawa Timur 
memvonis Wakil Ketua DPRD Jatim 
nonaktif Sahat Tua P Simandjuntak 
hukuman 9 tahun kurungan penjara dan 
denda sebesar Rp1 miliar subsider 
hukuman kurungan selama 6 bulan 
penjara.

Majelis hakim menjatuhkan pidana 
tambahan berupa dicabutnya hak politik 
Sahat Tua P Simandjuntak, yakni dilarang 
untuk menduduki dalam jabatan publik 
selama 4 tahun terhitung sejak terpidana 
selesai menjalani masa pe-midanaan.

H a k i m  m e n i l a i  t e r d a k w a  S a h a t 
melanggar pasal 12 a juncto pasal 18 
Undang-Undang RI Nomor 31 Tahun 
1999 tentang Pem-berantasan Tindak 
Pidana Korupsi.

26 September 2023

Sahat Tua Simanjuntak terjaring operasi 
t a n gka p  t a n ga n  ( OT T )  K P K  p a d a 
Desember 2022. Sahat bersama anak 
buahnya Rusdi dan Muhammad Chozin 
(almarhum), menerima suap dari Abdul 
Hamid dan Ilham Wahyudi alias Eeng.

Suap itu diterima Sahat sebagai imbalan 
memuluskan pencairan dana hibah 
ke l o m p o k  m a sya ra ka t  ( Po k m a s ) . 
Sepanjang 2020 hingga 2023, sekitar 
Rp200 miliar dana hibah yang berhasil 
dicairkan olehnya.

Sementara Abdul Hamid dan Ilham 
Wahyudi kini sudah divonis 2,5 tahun 
penjara. Keduanya mendapat vonis yang 
cukup ringan karena statusnya sebagai 
justice collaborator.

Awal Kasus

Pemprov Jatim merealisasikan dana 
b e l a n j a  h i b a h  d e n g a n  j u m l a h 
keseluruhan sekitar Rp7,8 triliun kepada 
badan, lembaga, hingga organisasi 
kemasyarakatan (ormas) yang ada di 
Pemprov Jatim pada tahun 2020 dan 
2021.

Distribusi penyalurannya antara lain 
melalui Kelompok Masyarakat (Pokmas) 
untuk proyek infrastruktur hingga 
sampai  t ingkat  pedesaan.  Terkait 
pengusulan dana belanja hibah tersebut 
merupakan penyampaian aspirasi dan 
usulan dari para anggota DPRD Jatim, 
salah satunya adalah Sahat.

Sahat menawarkan diri membantu dan 
memperlancar pengusulan pemberian 
dana hibah tersebut dengan adanya 
kesepakatan pemberian sejumlah uang 
sebagai uang muka alias ijon. Kemudian 
Ab d u l  H a m i d  m e n e r i m a  t awa ra n 
tersebut.

Kontruksi kasus
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BOJONEGORO-Debat perdana Pilbup 
Bojonegoro yang diikuti 2 cawabup 
peserta pada Sabtu (19/10/2024) 
malam batal digelar. Salah satu 
cawabup dianggap menyalahi aturan 
debat sehingga debat yang sudah 
dimulai tidak dilanjutkan. Terbaru, 
beberapa pihak melakukan pelaporan 
ke Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) 
setempat. 

Salah satu warga Bojonegoro, H. 
Anwar Sholeh melaporkan peserta 
debat dari kubu pasangan calon 
(paslon) bupati dan wakil bupati 
nomor 01, Farida Hidayati-Teguh 
Haryono ke Badan Pengawas Pemilu 
(Bawaslu) setempat.

Dalam laporan Anwar Sholeh, 
dikutip Selasa (21/10/2024) Farida 
Hidayati sebagai Terlapor I dan Teguh 
Haryono sebagai Terlapor II.

Pria yang bermukim di Jalan 
Pondok Bambu ini datang ke Bawaslu, 
Senin (21/10/2024) sore, sekitar 
pukul 15.10 WIB. Anwar Sholeh 
diterima oleh Staf Divisi Penanganan 
Pelanggaran Bawaslu Bojonegoro, Siti 
Windaryati. Sebab Ketua Bawaslu 
beserta para komisioner tidak ada di 
kantor, dan hampir seluruhnya ada di 
luar kota.

Anwar Sholeh menyerahkan 
lampiran alat bukti guna mendukung 
laporan. Mulai pijakan regulasi hingga 
link pemberitaan dari berbagai 
saluran yang memuat berita kegagalan 
debat.

“Singkatnya, kekacauan debat itu 
terjadi setelah Terlapor II  naik 
panggung debat, Terlapor I dan 
Telapor II secara bersama-sama 
membuat gaduh suasana debat 
sebagaimana yang tersiarkan secara 
langsung melalui siaran televisi yang 
masih bisa dilihat dalam media online 
dan media sosial,” kata Anwar Sholeh 
s a a t  k e l u a r  K a n t o r  B a w a s l u 
Bojonegoro.

Pria yang pernah menjabat Ketua 
DPRD Bojonegoro periode 1999-2024 
ini, menengarai paslon 01 Teguh 
Haryono-Farida  Hidayat i  te lah 
melakukan pelanggaran kampanye. 
Sebab, debat publik adalah salah satu 
bentuk kegiatan kampanye yang 
difasilitasi oleh KPU.

Menurut Anwar, aturan mengenai 
hal itu tercantum dalam UU No. 10 
Tahun 2016 Pasal 187 ayat 4 yang 
berbunyi,  “Setiap orang dengan 
sengaja mengacaukan, menghalangi, 
atau mengganggu jalannya kampanye, 
dipidana penjara paling singkat 1 
bulan atau paling lama 6 bulan dan/ 
atau denda paling sedikit Rp600.000 
atau paling banyak Rp6.000.000”.

“Tapi untuk regulasi ini lebih 
jelasnya wilayahnya Bawaslu ya untuk 
mengkaji soal itu,” ujarnya.

Selain itu, kata Anwar, debat publik 
yang diadakan oleh KPU Kabupaten 
B o j o n e g o r o  a d a l a h  k e g i a t a n 
kampanye yang diatur oleh Undang-
Undang dan dibiayai oleh negara. 

Akibat dugaan pelanggaran yang 
diperbuat oleh Paslon 01, Farida-
Teguh, tidak hanya masyarakat yang 
dirugikan.

Tetapi negara juga dirugikan 
karena anggaran debat dari negara 
jadi sia-sia, sedangkan masyarakat 
t e n t u  r u g i  k a r e n a  t i d a k  b i s a 
mengetahui visi misi, oleh sebab itu 
saya berharap Bawaslu Bojonegoro 
berkenan memproses laporan ini,” 
tandasnya.

Laporan juga di lakukan t im 
pemenangan pasangan calon (Paslon) 
Bupati dan Wakil Bupati nomor urut 1, 
Teguh Haryono-Farida Hidayati. 
Mereka melaporkan Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) ke Bawaslu setempat. 

Tim pemenangan Paslon Teguh-
Farida menyatakan, terdapat dugaan 
pelanggaran administrasi dan etik 
dalam pelaksanaan debat  yang 
b e r a k h i r  r i c u h  d a n  t e r p a k s a 
dihentikan oleh KPU Kabupaten 
Bojonegoro.   

Ketua Tim Pemenangan Paslon 
n o m o r  u r u t  1 ,  H a s a n  A b r o r i 
mengatakan, KPU dianggap tidak 
melaksanakan dan mengabaikan 
proses, serta aturan yang sudah 
menjadi ketentuan dalam pelaksanaan 
debat publik.   "Di situ sudah diatur 
dalam peraturan KPU (PKPU) nomor 
13, dan keputusan KPU nomor 1363 
t a h u n  2 0 2 4 ,"  u c a p n ya ,  S e l a s a 
(22/10/2024).

Di mana dalam Keputusan Komisi 
Pemilihan Umum (KKPU), telah 
disebutkan tentang pedoman teknis 
pelaksanaan kampanye pemilihan 
gubernur dan wakil gubernur, bupati 
dan wakil bupati, serta wali kota dan 
wakil wali kota.   "Bahwa pelaksanaan 
debat dilakukan oleh Paslon," kata 
Rori, sapaan akrabnya.  

Menanggapi laporan dari tim 
pemenangan pasangan calon (Paslon) 
bupati dan wakil bupati nomor urut 1, 
Teguh Haryono-Farida Hidayati, 
Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) 
Kabupaten Bojonegoro akan mengkaji 
terlebih dahulu bersama dengan 
jajaran komisioner.   

"Nanti akan kami kaji terlebih 
dahulu aduannya, saat ini komisioner 

yang lain masih berada di luar kota," 
kata Muhammad Muchid, Divisi 
P e n c e g a h a n ,  P a r t i s i p a s i  d a n 
Hubungan Masyarakat  Bawaslu 
Kabupaten Bojonegoro.   

KPU	Jatim:	Format	Salahi	Aturan
Terpisah, Komisi Pemilihan Umum 

(KPU) Jawa Timur menyayangkan 
d e b a t  p u b l i k  p e rd a n a  P i l k a d a 
Bojonegoro 2024 tak berjalan lancar. 
Pasalnya, KPU Bojonegoro diduga 
melanggar aturan, karena debat 
digelar hanya diikuti calon wakil 
bupati tanpa berpasangan dengan 
calon bupati.

H a l  i n i  t a k  s e s u a i  d e n g a n 
Keputusan KPU Nomor 1363 Tahun 
2024. Dikutip dari Keputusan KPU itu, 
debat publik atau debat terbuka antar 
pasangan calon Pilkada 2024 diikuti 
oleh calon gubernur dan wakil 
gubernur, calon bupati dan wakil 
bupati, serta calon walikota dan wakil 
walikota. Artinya, debat publik harus 
diikuti pasangan calon (paslon).

"Memang sesuai Peraturan KPU 
(PKPU) debat publik di Pilkada 
s e r e n t a k  2 0 2 4  h a r u s  d i g e l a r 
berpasangan, yakni antar pasangan 
calon (paslon). Jadi, ketentuannya 
a n t a r  p a s a n g a n  c a l o n ,"  k a t a 
Komisioner KPU Jatim, Choirul Umam, 
Selasa (22/10/2024).

Umam menjelaskan jika KPU 
Bojonegoro ingin mempertemukan 
antara cabup atau antar cawabup, bisa 
dilakukan di tiap segmen atau sesi. 
Cara ini telah diterapkan KPU Jatim 
saat menggelar debat publik paslon 
Gubernur-Wakil Gubernur Jatim 2024.

 "Jadi, sebenarnya bisa diatur 
dalam masing-masing segmen dalam 
setiap debat tanpa harus memisahkan 
calon," katanya. Umam berharap hal 
itu tak terulang kembali saat debat 
publik di KPU kabupaten/kota. Terkait 
kejadian di  Bojonegoro,  Umam 
mengaku berkoordinasi dengan KPU 
Bojonegoro untuk mengevaluasi 
kejadian itu.

"Tentu kami sudah komunikasi 
hingga evaluasi (KPU Bojonegoro)," 
tandasnya.Seperti diketahui, debat 

Buntut Batalnya Debat Pilkada Bojonegoro: 

Saling Lapor ke Bawaslu

p u b l i k  p e rd a n a  ke p a l a  d a e ra h 
Bojonegoro viral di media sosial, 
setelah debat mendadak dihentikan. 
Ini lantaran salah satu pasangan calon 
menolak digelar hanya untuk Calon 
Wakil Bupati (Cawabup) saja.

D a l a m  v i d e o  y a n g  b e r e d a r 
Cawabup nomor urut  1,  Farida 
Hidayati, diminta moderator untuk 
penyampaian visi misi pada segmen 
pertama debat. Kesempatan ini justru 
digunakan oleh Farida untuk meminta 
Cabupnya Teguh Haryono yang 
menyampaikannya.

"Karena sesuai dengan peraturan 
yang ada,  untuk i tu  saya ingin 
mengundang pasangan saya Bapak 
T e g u h  H a r y o n o  u n t u k  m a j u 
mendampingi saya," ujar Farida.(wid, 
rls,ist, kum/dya)

Tim	pemenangan	pasangan	calon	(Paslon)	Bupati	dan	Wakil	Bupati	nomor	urut	1,	Teguh	Haryono-Farida	Hidayati,	

melaporkan	Komisi	Pemilihan	Umum	(KPU)	ke	Bawaslu	setempat.	Ist

Kronologi Tak Sepakat 

Format Debat

#	 Sesuai	 Berita	 Acara	 Hasil	 Koordinasi	
mengenai	 Debat	 Publik	 Pasangan	 Calon	
(Paslon) 	 Bupati 	 dan	 Wakil 	 Bupati	
B o j o n e g o ro 	 t a h un 	 2 0 24 , 	 n omo r	
312/PL.02.4-BA/3522/2024,	 tertanggal	
24	September	2024,	

Berdasarkan	Berita	Acara	tersebut	

disebutkan	bahwa:

Debat	 publik	 akan	 dilaksanakan	 tiga	
kali , 	 dengan	 mekanisme	 sebagai	
berikut:

1. Debat Publik pertama akan melibatkan 
calon Wakil Bupati Bojonegoro dalam 
Pemilihan Serentak 2024;

2. Debat Publik kedua akan melibatkan 
calon Bupati Bojonegoro dalam Pemilihan 
Serentak 2024;

3. Debat Publik ketiga akan melibatkan 
calon Bupati dan Wakil Bupati Bojonegoro 
dalam Pemilihan Serentak 2024.

Adapun	pelaksanaan	debat	publik	akan	
dilaksanakan	pada:

1. Debat Publik pertama akan dilaksanakan 
pada hari Sabtu, tanggal 19 Oktober 2024;

2. Debat Publik kedua akan dilaksanakan 
pada hari Jumat, tanggal 1 November 2024;

3. Debat Publik ketiga akan dilaksanakan 
pada hari Rabu, tanggal 13 November 2024.

#	 Tiga	 hari	 jelang	 pelaksanaan	 debat,	
pasangan	 calon	 (Paslon)	 nomor	 urut	 01,	
Teguh	 Haryono-Farida	 Hidayati	 meminta	
format	debat	yang	melibatkan	Cabup	saja	
dan	Cawabup	saja,	diganti	menjadi	debat	
Cabup	dan	Cawabup.	Artinya	semua	debat	
harus	 melibatkan	 Cabup	 dan	 Cawabup.	
Namun	 pasangan	 calon	 (Paslon)	 nomor	
urut	 02,	 Setyo	Wahono-Nurul	 Azizah,	 se-
tuju	dengan	format	yang	telah	disepakati	
sebelumnya,	 sesuai	 dengan	 Berita	 Acara	
yang	telah	ditanda-tangani	sebelumnya.

#	 Hingga	 pelaksanaan	 debat	 pada	 Sabtu	
malam	 (19/10/2024),	 kedua	 pasangan	
calon	 masih	 belum	 menyepakati	 format	
debat,	hingga	akhirnya	debat	dihentikan.



terutama lulusan SMA dan SMK yang 
mendominasi angka pengangguran 
terbuka di Kabupaten Malang. 

"Berdasarkan data BPS di tahun 
2023, tingkat pengangguran terbuka 
di Kabupaten Malang mencapai 5,7 
persen atau sekitar 97 ribu orang. 
Dengan pelatihan kompetensi ini, 
diharapkan angka pengangguran 
dapat ditekan," tambah Tri.

Untuk memastikan hasil pelatihan 
b e r d a m p a k  p o s i t i f ,  T r i  
menyampaikan,  Disnaker akan 
melakukan monitoring dan evaluasi 
(monev) terhadap para peserta. 
Evaluasi ini juga akan dibantu dengan 
pembuatan grup WhatsApp untuk 
memfasi l i tasi  komunikasi  dan 
penyampaian informasi terkait 
lowongan kerja atau pelatihan 
lanjutan.

Lebih lanjut, dalam pelatihan ini, 
pihaknya menggandeng instansi 
terkait seperti Lembaga Pelatihan 
Kerja (LPK), Dinas Koperasi dan UMK, 
Badan Narkotika Nasional (BNN), 
serta Dinas Pertanian. "Jadi selaim 
pelatihan keterampilan, kami juga 
m e m b e r i k a n  e d u k a s i  b a h a y a  
narkotika yang disampaikan langsung 
oleh narasumber dari BNN," tuturnya.
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MALANG  - Dinas Tenaga Kerja 
(Disnaker)  Kabupaten Malang 
menggelar pelatihan tata kecantikan 
rambut dan barber, yang bertempat di 
Desa Ngajum, Kecamatan Ngajum, 
Selasa (21/10/2024). Pelatihan ini 
bertujuan untuk meningkatkan 
keterampilan masyarakat serta 
m e n g u r a n g i  a n g k a  t i n g k a t  
pengangguran terbuka (TPT) di 
wilayah Kabupaten Malang. 

Kepala  Bidang Penempatan 
Tenaga Kerja Disnaker Kabupaten 
Malang, Tri Darmawan, mengatakan 
pelatihan ini memanfaatkan Dana Bagi 
H a s i l  C u k a i  H a s i l  Te m b a k a u  
(DBHCHT). Serta secara khusus 
menyasar para buruh dan petani 
tembakau,  pekerja di  industri  
tembakau, dan anggota keluarga 
mereka. 

"Nah kebetulan di Ngajum ini juga 
banyak petani tembakau, jadi mereka 
d i b e r i k a n  k e s e m p a t a n  u n t u k  
pelatihan ini. Tujuannya ini agar 
mereka berkesempatan mengikuti 
pelatihan, menambah keterampilan 
baru atau berwirausaha," ujar Tri. 

Tri menuturkan, program ini juga 
ditujukan kepada masyarakat yang 
belum mendapatkan pekerjaan, 

Sementara itu, Sandra Permana 
Adini, perwakilan dari LPK Kepanjen, 
yang juga terlibat dalam pelatihan ini 
menjelaskan,  materi yang diberikan 
meliputi dasar-dasar perawatan 
kecantikan rambut, potong rambut, 
dan barber. 

“Kami akan terus mendampingi 
peserta dalam hal konsultasi terkait 
p e rke m b a n ga n  u s a h a  m e re ka .  
Harapannya, pelatihan seperti ini 
terus ada agar mereka yang bergerak 
d i  b i d a n g  k e c a n t i k a n  b i s a  
mendapatkan sertifikasi resmi," 
pungkasnya. (Santi/Dya)

Te r p i s a h ,  K e p a l a  B i d a n g  
Kelembagaan Dinas Koperasi dan UMK 
Kabupaten Malang, Ayus Faizah, 
menegaskan pihaknya berharap 
peserta pelatihan dapat menjadi 
wirausaha baru. "Kami berharap 
mereka bisa membentuk koperasi agar 
usaha mereka lebih terorganisir dan 
terhindar dari jeratan rentenir," kata 
Ayus. 

M e n u r u t nya ,  ko p e ra s i  j a s a  
merupakan jenis koperasi yang cocok 
dibentuk oleh peserta, karena dapat 
mendukung usaha salon atau barber 
mereka ke depannya.

Kurangi Pengangguran, Disnaker Kabupaten Malang 

Gelar Pelatihan Kecantikan dan Barber

BATU - Dalam rangkaian Hari Ulang 
Tahun (HUT) ke-23 Kota Batu, 
Pemerintah Kota (Pemkot) Batu 
menggelar Operasi Pasar. Langkah ini 
guna menstabilkan harga bahan pokok 
yang mengalami tren kenaikan, 
diantaranya komoditas beras dan 
minyak goreng. 

Pantauan di  lapangan,  hari  
pertama kegiatan, pada Selasa 

( 2 2 / 1 0 / 2 0 2 4 )  
digelar di Kantor 
D e s a  O r o - o r o  
Ombo. Masyarakat 
tampak antusias 
oleh masyarakat. 

" Y a ,  
A l h a m d u l i l l a h  
s e n a n g  i n i  a d a  
beras murah. Kalau 
bisa ya begini terus 
setiap hari, jadi gak 
b i n g u n g  k a l a u  
beras mahal, gak 
beli di warung atau 
pasar," ujar Endang, 
w a r g a  D u s u n  
Dresel ,  Oro-oro 
Ombo, Kecamatan 
B a t u ,  S e l a s a  
(22/10/2024). 

E n d a n g  
menambahkan, ia 

membeli beras Stabilisasi Pasokan dan 
Harga Pangan (SPHP) dengan harga Rp 
56.500 per 5 kilogram, lebih murah 
dibanding harga di pasar yang 
mencapai Rp 63.000. "Bedanya 
lumayan, bisa Rp 5 ribu sampai Rp 10 
ribuan. Kalau beli banyak, selisihnya 
besar, beda Rp 5 ribu kan bisa buat beli 
cabe," katanya.

Lebih lanjut, Nurbianto mengata-
kan Operasi Pasar ini tidak hanya di-
lakukan di Desa Oro-oro Ombo, tetapi 
juga akan dilanjutkan di beberapa desa 
lainnya. "Besok (23/ 10/2024) akan ada 
di Sumberejo, Kamis (24/10/2024) di 
Giripurno, dan Jumat (25/10/2024) di 
Pendem. Kami akan terus melaksana-
kan kegiatan ini sesuai dengan per-
mintaan dari desa atau ke-lurahan 
yang membutuhkan," terangnya.

"Insyaallah kalau memang nanti 
desa kelurahan minta, ya kami akan 
bergilir. Akan kami lanjutkan selama 
Oktober ini, sesuai animo masyarakat," 
lanjut Nurbianto. 

Sebagai informasi, dalam gelaran 
Operasi Pasar yang dilakukan Pemkot 
Batu ini, tersedia berbagai jenis bahan 
pokok yang dijual dengan harga lebih 
terjangkau. Untuk komoditas beras 
dengan ukuran 5Kg, disediakan beras 
SPHP sebanyak 150 kantong, beras 
Candi Mulyo sebanyak 20 kantong, 
beras Centra Ramos sebanyak 30 
kantong, dan beras Melon sebanyak 10 
kantong. 

Selain beras, tersedia juga minyak 
goreng merek Kita sebanyak 60 
kantong. Dimana keseluruhan produk 
ini dijual dengan harga di bawah 
pasaran. (Santi/Dya)

Sementara itu, Kepala Bidang 
Perdagangan Dinas Koperasi, Usaha 
Mikro dan Perdagangan (Diskumdag) 
Kota Batu, Nurbianto, menjelaskan 
ke g i a t a n  i n i  b e r t u j u a n  u n t u k  
membantu masyarakat. Terutama 
untuk mendapatkan barang-barang 
kebutuhan pokok dengan harga yang 
lebih terjangkau.

Pada Operasi Pasar kali ini, 
Diskumdag bekerja sama dengan 
Bulog untuk menyediakan beras SPHP 
seharga Rp 56.500 per 5 kg dan 
beberapa merek lain. Seperti Centra 
Ramos dengan harga Rp 68.500 per 5 
kg serta Candi Mulya seharga Rp 
68.000 per 5 kg. Selain beras, minyak 
goreng juga dijual dengan harga Rp 
16.500 per liter, lebih murah dari 
harga pasar yang mencapai Rp 17.000 
per liter.

"Kalau harga di pasaran itu minyak 
goreng bisa Rp 17.000, kemudian 
beras bisa sampai Rp 70 ribuan, kami 
jualnya di Rp 68.000. Kali ini memang 
belum bisa menyediakan produk lain 
seperti gula atau daging, karena belum 
mendapatkan suplai dari distributor. 
Tapi, permintaan terbesar dari 
masyarakat saat ini kan memang 
beras, sehingga itulah yang kami 
prioritaskan," tambah Nurbianto.

Warga Antusias Sambut Operasi Pasar Pemkot Batu

Warga	Desa	Oro-oro	Ombo	memanfaatkan	gelaran	Operasi	Pasar	dari	

Pemkot	Batu,	Selasa	(22/10/2024).	(Santi/Lenteratoday)

Peserta	pelatihan	kecantikan	rambut	dan	barber	di	Kecamatan	Ngajum,	Kabupaten	Malang,	mengikuti	penyampaian	

materi	oleh	Kabid	Kelembagaan	Dinkop	Kab	Malang,	Selasa	(22/10/2024).	(Iskandar/Lenteratoday)
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MENJADI seorang bidan awalnya tidak 
pernah terlintas dalam pikiran Savitri 
Zuhilda, seorang bidan yang baru saja 
diambil sumpahnya dalam acara 
Sumpah Profesi Bidan Universitas 
Nahdlatul Ulama Surabaya (Unusa) 
baru-baru ini.

 Jatuh Cinta pada Profesi Bidan karena 
Ingin Bantu Ibu dan Bayi di Bima

Momen	yang	mengubah	hidupnya…
Momen yang mengubah hidupnya 

adalah ketika ia mulai menjalani 
praktik lapangan, terutama saat terjun 
langsung membantu proses persalinan.

Pada momen itulah,  Savitr i  
merasakan secara nyata peran penting 
bidan dalam menjaga kesehatan ibu 
dan bayi yang baru lahir.

“ S aya  i n ga t  s a a t  
pertama kali terlibat 
langsung dalam proses 
persalinan. Ada perasaan 
bangga tersendiri bisa 
membantu seorang ibu 
b e r j u a n g  d a l a m  
persalinan, dan bayinya 
selamat. Disitu saya 
berpikir betapa keren 
dan mulianya profesi ini 
dan saya mulai mencintai 
profesi ini sepenuhnya,” 
ungkap Savitri dengan 
penuh haru.

Tekadnya itu berhasil 
mengantar-kan Savitri 
lulus dengan IPK 4.00, 
dan seiring berjalannya 
w a k t u ,  i a  m u l a i  
menumbuhkan cinta dan 
rasa tanggung jawab 
terhadap profesinya. 
S a v i t r i  m u l a i  
menganggap profesi  
bidan sebagai  jalan 
hidup yang benar-benar 
ingin ia tekuni.

Anak ketiga dari  
empat bersaudara itu 
mengungkapkan bahwa 
keragu-raguannya juga 
yang membawa dirinya 
terbang dari Bima ke 
S u r a b a y a  u n t u k  
menuntut ilmu. 

“ K e t i k a  s a y a  
memutuskan untuk mau 
studi di kebidanan, disitu 
saya juga bertekad ingin 
sekolah di luar pulau 
saja. Saya berpikir, saya 
harus mengembangkan diri lebih 
maksimal di tempat yang lebih juga, dan 
dari situ saya search di internet dan 
muncullah Unusa pertama kali yang 
akhirnya menjadi tujuan saya sampai 
saat ini,” ujar perempuan kelahiran 
Bima, 10 November 2000 itu.

Savitri mengungkapkan motivasi 
terbesarnya untuk merantau adalah 

Bahkan, perjalanan Savitri menuju 
profesi ini ternyata tak dimulai dengan 
minat atau keinginan pribadi yang 
kuat ,  melainkan bermula dari  
dorongan orang tuanya.

“Ibu saya adalah seorang bidan, 
tapi sejujurnya dulu saya punya 
passion sendiri, ingin masuk kuliah ke 
jurusan teknologi pangan. Setelah 
lulus SMA saat itu sempat gap year, 
akhirnya orang tua saya yang 
mendorong saya untuk masuk ke 
program studi kebidanan,” kata 
Savitri, Senin (21/10/2024).

Ia bercerita, jika awalnya 
merasa ragu dan kurang tertarik, 
ia tetap menjalani perkuliahan 
dengan dedikasi maksimal.

“Awal kuliah bisa dibilang 
berat, ada keraguan juga bisa 
apa enggak. Jadi waktu kuliah 
S1 Bidan saya menjalani 
seadanya.

Tapi ketika memutuskan 
lanjut profesi bidan, disitu titik 
baliknya hingga  saya punya 
ambisi  t inggi  dan ingin 
membayar apa yang kurang 

maksimal dulu  ketika S1,” 
kisahnya.

k a r e n a  k o n d i s i  p e n a n g a n a n  
permasalahan ibu dan bayi di daerah 
Bima masih perlu perhatian serius. 
Keberadaan jumlah seorang bidan di 
Bima terbilang cukup banyak, namun 
angka kematian yang terjadi juga 
terbilang masih cukup tinggi.

“Bidan di Bima itu cukup banyak, 
tapi untuk penanganan lebih 
dalam terhadap persoalan 
ibu dan bayi masih kurang. 
Disana pemantauannya 
belum menyeluruh bahkan 
m i n i m ,  p e m a n f a a t a n  
kadernya terbilang belum 
maksimal, beda jika saya 
melihat di Surabaya, kita bisa 
m e m a n t a u  r i s i k o  d a n  
melihat perkembangan ibu 
dan bayi sangat mudah,” 
ungkapnya.

Hal tersebut akhirnya 
menjadi dorongan kuat 
Savitri kedepannya untuk 
kembali ke daerah asalnya.

“Setelah lulus profesi ini, 
saya ingin bekerja dulu 
menjadi Bidan di Surabaya 
untuk sementara waktu. 
Saya ingin memperkaya 
pengalaman dan wawasan 
dulu disini, yang akhirnya 
nanti bisa saya bawa pulang 
ke Bima dan membuka 
praktek sendiri disana, juga 
bisa memberikan sistem 
pelayanan lebih  baik ,”  
tambahnua.

K i n i ,  s e te l a h  re s m i  
diambil sumpah sebagai 
bidan, Savitri siap untuk 
mengabdikan dirinya dalam 
dunia kesehatan, khususnya 
dalam bidang kebidanan.

I a  b e r h a r a p  d a p a t  
b e r k o n t r i b u s i  d a l a m  
membantu lebih banyak 
perempuan melalui masa-
masa penting dalam hidup 
m e r e k a ,  y a i t u  p r o s e s  

persalinan. 
“Sekarang saya merasa sangat 

bersyukur bahwa orang tua saya 
mendorong saya ke arah yang benar. 
Saya juga bersyukur bisa menjalani 
k u l i a h  d i  U n u s a ,  y a n g  t e l a h  
memberikan saya banyak ilmu dan 
pengalaman berharga,” tukasnya. 
(nei,ist/dya)

SAVITRI ZUHILDA,

“Sekarang 

saya merasa 

sangat 

bersyukur 

bahwa 

orang tua 

saya 

mendorong 

saya ke arah 

yang benar. 

Saya juga 

bersyukur 

bisa 

menjalani 

kuliah di 

Unusa, yang 

telah 

memberikan 

saya banyak 

ilmu dan 

pengalaman 

berharga,”
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mengatasi kekakuan pagi.
"Peregangan lembut sebelum 

bangun dari tempat tidur dapat 
membantu melonggarkan otot yang 
kaku dan meningkatkan mobilitas 
sendi. Aktivitas seperti yoga atau 
berjalan pagi singkat juga dapat 
meningkatkan sirkulasi, meredakan 
kekakuan," katanya.

Menurutnya, mengaplikasikan 
panas, seperti mandi air hangat atau 
menggunakan bantal pemanas, dapat 
menenangkan sendi yang nyeri dan 
m e r e l a k s a s i  o t o t ,  m e m b u a t  
pergerakan menjadi lebih mudah.

Selain itu,  tetap terhidrasi  
sepanjang hari dan mengonsumsi 
makanan seimbang yang kaya akan 
makanan anti-inflamasi seperti asam 
lemak omega-3 dapat membantu 
menjaga kesehatan sendi.

Bagi mereka yang menderita 
arthritis, mungkin perlu berkonsultasi 
dengan dokter untuk menjajaki 
pilihan pengobatan, seperti obat atau 
terapi fisik.

"Mengambil  langkah untuk 
mengatasi kekakuan pagi tidak hanya 
membantu dengan mobilitas tetapi 
juga menetapkan nada positif untuk 
hari itu, membuat lebih mudah untuk 
terlibat dalam aktivitas sehari-hari 
d e n g a n  r a s a  s a k i t  d a n  
ketidaknyamanan yang lebih sedikit," 
tambah Dr. Yash Gulati.

Apakah	 Nyeri	 saat	 Bangun	 Tidur	
Gejala	dari	Arthritis?
Kekakuan sendi yang terjadi saat 
bangun tidur merupakan indikator 
berbagai jenis radang sendi. Namun, 
kekakuan di pagi hari tidak selalu 

KONSULTAN senior dan ahli bedah 
robotik ortopedi serta penggantian 
sendi di Yatharth Hospitals Greater 
N o i d a  D r.  A b h i s a r  K a t i y a r  
mengungkapkan kekakuan pagi umum 
dialami oleh orang-orang dengan 
kondisi sendi, ini muncul sebagai 
kesulitan dalam menggerakkan sendi 
saat bangun dan sering berlangsung 
selama 30 menit atau lebih.

Dikutip dari The Hindustan Times, 
Senin, bangun dengan sendi yang kaku 
bisa membuat tugas sederhana seperti 
keluar dari tempat tidur atau berjalan 
menjadi tantangan.

Menurut Dr. Yash Gulati, konsultan 
senior ortopedi, penggantian sendi, 
dan tulang belakang di Indraprastha 
Apollo Hospitals, kekakuan pagi bisa 
menjadi gejala awal arthritis.

"Jika kekakuan menghilang dengan 
cepat, itu bisa disebabkan oleh 
osteoarthritis terkait usia, dan jika 
kekakuan berlanjut untuk waktu yang 
lama sepanjang hari, itu bisa menjadi 
gejala jenis arthritis inflamasi," 
ujarnya.

Arthritis adalah kondisi yang 
ditandai dengan peradangan pada 
sendi, yang menyebabkan nyeri, 
kekakuan, dan penurunan mobilitas.

Menurut Dr. Abhisar Katiyar, 
strategi  pengelolaan termasuk 
mengambil obat yang diresepkan 
sebelum tidur, melakukan peregangan 
lembut sebelum bangun dari tempat 
tidur, dan menggunakan kompres 
hangat .Pasien yang mengalami 
kekakuan pagi yang persisten harus 
berkonsultasi dengan profesional ahli 
untuk evaluasi lebih lanjut, tambahnya.

Dr. Yash Gulati menyarankan untuk 
menjaga tubuh tetap bergerak untuk 

berarti kamu mengidap radang sendi. 
Sangat penting untuk mengetahui 
tanda dan gejala selain dari kekakuan 
sendi, gejala lainnya yang dapat 
menyebabkan radang sendi adalah 
rheumatoid, osteoarthritis, dan 
radang sendi psoriatik.

Secara khusus, perhatikan kapan 
dan seberapa sering nyeri sendi dan 
kekakuan terjadi. 

Jika kamu merasa tidak memiliki 
pemicu spesifik dan terjadi lebih 
sering, mungkin sudah saatnya untuk 
mengunjungi dokter untuk membahas 
kemungkinan terserang arthritis. 

Namun, nyeri sendi dan kekakuan 
setelah aktivitas yang intens tidak 
selalu merupakan tanda penyakit apa 
pun.

Pengobatan	 Nyeri	 saat	 Bangun	
Tidur	 yang	 Disebabkan	 oleh	
Arthritis

Apabila kamu merasakan nyeri 
saat bangun tidur yang disebabkan 
oleh arthritis, perawatan dini dapat 
d i l a k u k a n  u n t u k  m e m b a t a s i  
kerusakan sendi. 

Beberapa perawatan yang dapat 
kamu lakukan untuk mencegah 
terjadinya kerusakan sendi adalah:

Mengonsumsi	Obat-Obatan
Terdapat beberapa jenis obat yang 

dapat dikonsumsi untuk mencegah 
arthritis menjadi lebih parah. Misalnya 
seperti obat pereda sakit, ste

roid, dan obat anti-rematik 
(DMARD). Kamu mungkin perlu 
mengonsumsi obat lebih dari satu 
untuk menghentikan penyakit  

tersebut menjadi semakin buruk. Hal 
tersebut juga dapat meringankan 
gejala kekakuan dan nyeri sendi yang 
terjadi.

Terapi	Fisik	dan	Olahraga
Dua hal tersebut dapat membantu 

kamu untuk bergerak lebih baik dan 
membuat tubuh merasakan sakit lebih 
sedikit. 

Selain itu, kamu juga dapat 
menggunakan air hangat ketika mandi 
untuk melonggarkan sendi yang kaku 
dan kompres es untuk meredam sendi 
yang meradang. Teknik relaksasi juga 
dapat meredakan ketegangan otot.

Menjaga	Berat	Badan	Tetap	Normal
Cara lainnya agar dapat mencegah 

nyeri sendi yang terjadi adalah tetap 
menjaga berat badan agar normal. 

Hal tersebut dikarenakan dapat 
menyebabkan sendi yang stres karena 
mengangkut beban yang berlebih. 
Cobalah tanyakan pada dokter kamu 
berapakah berat badan ideal untuk 
kamu.(nei,ist/dya)
 

  

 
  

Cara Atasi Kekakuan 
Sendi di Pagi Hari
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APPLE	 dikabarkan tengah memper-
siapkan peluncuran versi murah dari 
Apple Vision Pro secepatnya tahun 
depan, menurut laporan terbaru dari 
buletin Power On oleh Mark Gurman. 
Langkah Apple untuk merilis versi 
murah dari Vision Pro ini sejalan 
dengan strategi mereka dalam 
memperkenalkan produk baru dengan 
berbagai varian harga. Headset ini 
diperkirakan akan dijual dengan harga 
sekitar US$ 2.000 (sekitar Rp 31 juta), 
jauh lebih terjangkau dibandingkan 
Vision Pro yang saat ini dibanderol 
seharga US$ 3.499 (sekitar Rp 54 juta).

Melansir 9to5Mac, versi murah 
dari headset ini kemungkinan akan 
menggunakan prosesor yang lebih 
rendah, mungkin dari seri A, serta 
bahan yang lebih murah, seperti 
p l a s t i k  u n t u k  m e n g g a n t i k a n  
penggunaan aluminium dan kaca pada 
Vision Pro. Salah satu fitur yang juga 
disebut akan dihilangkan adalah 
E y e S i g h t ,  t e k n o l o g i  y a n g  
memungkinkan mata pengguna 
terlihat dari luar headset.

Langkah Apple ini diduga untuk 
membuat teknologi komputasi spasial 
lebih terjangkau bagi konsumen. 
Laporan juga menyebutkan bahwa 
Apple mengharapkan penjualan 
headset versi murah ini akan dua kali 
lipat lebih banyak dibandingkan 
Vision Pro. 

Apple juga berencana merilis 
Apple Vision Pro generasi kedua. 
Penerus headset mixed reality ini 
kabarnya akan diluncurkan pada 
tahun 2026 dengan pembaruan 
chipset, seperti laporan TechCrunch.

Tidak hanya itu, Apple juga 
disebut sedang mengembangkan 
dua model perangkat wearable 
baru, yaitu kacamata pintar ala 

meskipun menarik banyak perhatian, 
belum mampu benar-benar mengubah 
pasar headset realitas campuran 
secara signifikan. Harga yang tinggi 
menjadi salah satu hambatan utama 
bagi adopsi massal. Oleh karena itu, 
kehadiran model Vision yang lebih 
t e r j a n g k a u  d i h a ra p k a n  d a p a t  
menjangkau konsumen yang lebih 
luas.

Selain itu, persaingan di pasar 
headset realitas campuran 
s e m a k i n  k e t a t  d e n g a n  
hadirnya ber-
bagai produk 
dari kom-
p e t i t o r .  
M e t a  
d e n g a n  
ka ca ma t a  
pintar dan 
h e a d s e t  
r e a l i t a s  
v i r t u a l n y a  
t e l a h  m e n -
ciptakan ekosistem yang 
cukup kuat, dan hal ini 
menjadi tantangan bagi 
Apple untuk merebut pangsa 
pasar yang signifikan.  
Namun, Apple dikenal 
memiliki loyalitas pelanggan 
yang sangat kuat dan ekosistem 
produk yang saling terintegrasi 
dengan baik. Jika mereka berhasil 
m e n g e m - b a n gka n  p ro d u k -
produk ini dengan harga 
yang lebih kompetitif, 
A p p l e  b i s a  s a j a  
menjadi pemimpin 
dalam teknologi 
r e a l i t a s  c a m -
p u r a n  d a l a m  
beberapa tahun 
k e  d e p a n .  
(nei,ist/dya)

M e t a  R a y - B a n  d a n  A i r P o d s  
berkamera. Rumor menyeburkan 
k e d u a  p e r a n g k a t  i n i  a k a n  
diluncurkan pada 2027 mendatang. 

Apple	dan	Strategi	Rumah	Pintar
Tidak hanya fokus pada produk 

realitas campuran,  Apple juga 
memiliki  rencana besar untuk 
merambah pasar rumah pintar. 
Meskipun mereka belum berhasil 
menguasai segmen ini, kabarnya Apple 
sedang mengembangkan produk 
rumah pintar yang lebih terjangkau 
dan praktis bagi pengguna.

Salah satu produk yang sedang 
dipersiapkan adalah layar seperti iPad 
yang dapat ditempatkan di berbagai 
sudut rumah. Dengan perangkat ini, 
p e n g g u n a  b i s a  m e n o n t o n  T V,  
melakukan panggilan FaceTime, serta 
mengakses berbagai aplikasi dengan 
mudah. Produk ini diharapkan hadir 
dengan harga yang lebih terjangkau, 
sehingga lebih banyak konsumen bisa 
menikmatinya.

Apple juga dikabarkan sedang 
merancang perangkat rumah pintar 
lain yang lebih canggih,  yaitu 
perangkat meja dengan lengan robot. 
Produk ini bisa menjadi alat serba 
guna di rumah dan diperkirakan akan 
dibanderol dengan harga sekitar 
$1.000. Perangkat dengan lengan 
robot ini diharapkan dapat membantu 
pengguna dalam berbagai aktivitas 
rumah tangga, menambah fleksibilitas 
dalam penggunaan teknologi di 
rumah.

Tantangan	di	Pasar
Meskipun Apple memiliki ambisi 

besar dalam menciptakan produk 
inovatif, pasar tidak selalu merespons 
sesuai harapan. Vision Pro misalnya, 

APPLE DIKABARKAN 
RILIS VISION PRO VERSI MURAH 

TAHUN DEPAN
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5.	Kafein	dengan	Bijak
Minuman berkafein seperti kopi 

atau teh dapat memberikan dorongan 
energi sementara setelah begadang. 
Kafein dapat meningkatkan fokus dan 
mengurangi rasa kantuk. 

Namun, hindari mengonsumsi 
kafein berlebihan, karena dapat 
m e n y e b a b k a n  d e h i d r a s i  d a n 
mengganggu tidur Anda di malam 
berikutnya. 

6.	Mandi	Air	Dingin
Mandi dengan air dingin adalah 

cara cepat untuk memberikan efek 
menyegarkan pada tubuh. Air dingin 
dapat meningkatkan sirkulasi darah 
dan membuat tubuh merasa lebih 
terjaga. 

Jika Anda tidak ingin mandi, maka 
cuci muka dengan air dingin untuk 
merangsang kesegaran. Cara ini juga 
dapat membantu mengurangi rasa 
k a n t u k  d a n  m e n i n g k a t k a n 
konsentrasi.

7.	Hindari	Makanan	Berlemak	atau	
Manis

Makanan berlemak atau manis 
cenderung membuat Anda merasa 
l e s u  d a n  m e n g a n t u k .  S e b a g a i 
gantinya, pilihlah camilan sehat 
seperti buah, kacang-kacangan, atau 
sayuran. 

Makanan sehat akan memberikan 
energi yang stabil dan membantu 
menjaga fokus Anda sepanjang hari.

8.	Ambil	Waktu	Istirahat	Sejenak
Ketika merasa lelah, jangan ragu 

untuk mengambil waktu sejenak 
u n t u k  b e r i s t i r a h a t .  J i k a 
memungkinkan, tidur siang selama 
10-20 menit  dapat  membantu 
mengembalikan energi Anda. 

T i d u r  s i n g k a t  i n i  d a p a t 
meningkatkan produktivitas dan 
k o n s e n t r a s i .  J i k a  t i d a k 
memungkinkan, cukup berdiri dan 
meregangkan tubuh .(nei,ist/dya)

 

bagi kesehatan jika dilakukan terlalu 
sering, seperti meningkatkan risiko 
kelelahan kronis, masalah jantung, dan 
gangguan mood. Oleh karena itu, 
penting bagi Anda untuk memahami 
cara-cara agar tetap merasa segar dan 
f i t  sete lah  terpaksa  begadang , 
sehingga aktivitas harian tidak 
terganggu.

B e g a d a n g  m e m a n g  d a p a t 
memengaruhi kualitas tidur, dan rasa 
lelah sering kali menjadi efek yang tak 
terhindarkan. Banyak orang mungkin 
m e n g a n d a l k a n  ko p i ,  t e h ,  a t a u 
minuman berkafein lainnya untuk 
tetap terjaga dan berfungsi secara 
normal. 

Namun, selain mengandalkan 
kafein, ada beberapa cara lain yang 
bisa dilakukan untuk membantu tubuh 
tetap segar dan produktif, meskipun 
Anda harus melewatkan malam tanpa 
tidur yang nyenyak.

Berikut ini adalah 8 tips yang dapat 
membantu Anda tetap segar setelah 
begadang semalaman, sehingga tubuh 
dan pikiran tetap siap menghadapi 
aktivitas sehari-hari tanpa terlalu 
terpengaruh oleh kurangnya tidur.

Tips	Begadang	agar	Tetap	Segar
Berikut adalah 10 tips agar badan 

tetap segar setelah begadang yang bisa 
Anda coba terapkan.

1.	Hidrasi	yang	Cukup
Ketika begadang, tubuh cenderung 

ORANG  dewasa pada umumnya 
disarankan untuk tidur malam selama 
sekitar 8 jam agar tubuh dapat 
berfungsi optimal. 

Tidur yang cukup penting untuk 
memulihkan energi, mendukung 
fungsi otak, menjaga keseimbangan 
hormon, serta memperbaiki sel-sel 
tubuh. Meski demikian, 

kebutuhan tidur dapat berbeda-
beda tergantung pada usia, tingkat 
akt iv i tas  harian ,  serta  kondis i 
kesehatan masing-masing individu. 
Namun, tidak jarang kita harus 
begadang,

 baik karena pekerjaan, belajar, 
atau karena alasan lain.Saat Anda 
begadang, durasi tidur berkurang 
drastis, dan pada pagi harinya tubuh 
akan mulai merasakan efek kurang 
tidur, seperti rasa kantuk,

 penurunan konsentrasi, dan 
sulitnya membuat keputusan yang 
tepat. Kondisi ini muncul karena otak 
yang seharusnya beristirahat di malam 
h a r i  t e r p a k s a  b e k e r j a  d e n g a n 
kapasitas yang lebih rendah akibat 
k u r a n g n y a  w a k t u  p e m u l i h a n . 
Akibatnya,

 p r o d u k t i v i t a s  p u n  d a p a t 
terganggu.Meski begitu, begadang 
kerap menjadi pilihan bagi banyak 
orang saat mereka harus mengejar 
t e n g g a t  w a k t u ,  m e n y i a p k a n 
presentasi, 

atau belajar untuk ujian. Namun, 
perlu di ingat  bahwa kebiasaan 
begadang dapat berdampak buruk 

ke h i l a n ga n  c a i ra n ,  ya n g  d a p a t 
menyebabkan dehidrasi. Dehidrasi 
dapat membuat tubuh merasa lelah 
dan lesu. Oleh karena itu, penting 
untuk minum banyak air setelah 
begadang. 

Mulailah hari dengan segelas air 
putih dan teruslah minum sepanjang 
hari. Anda bisa juga menambahkan 
irisan lemon atau mentimun ke dalam 
air untuk memberikan rasa yang lebih 
segar dan menambah vitamin C.

2.	Sarapan	Sehat
Sarapan adalah waktu makan yang 

sangat penting, terutama setelah 
begadang.  Makanan yang Anda 
konsumsi dapat memengaruhi energi 
dan konsentrasi Anda. 

Pilih sarapan yang kaya protein dan 
karbohidrat kompleks, seperti telur, 
oatmeal, atau yogurt dengan buah. 
Sarapan sehat dapat memberikan 
e n e rg i  ya n g  d i b u t u h ka n  u n t u k 
memulai  hari  dengan baik  dan 
membantu menjaga kadar gula darah 
tetap stabil.

3.	Cukup	Cahaya	Matahari
S i n a r  m a t a h a r i  p a g i  d a p a t 

membantu mengatur ritme sirkadian 
tubuh dan meningkatkan suasana hati. 
Jika memungkinkan, luangkan waktu 
di luar rumah selama 15-30 menit di 
pagi hari. 

Paparan sinar matahari akan 
membantu mengurangi rasa kantuk 
dan membuat Anda merasa lebih segar.

4.	Gerakan	Ringan
Melakukan aktivitas fisik ringan, 

bahkan jika hanya beberapa menit, 
dapat meningkatkan sirkulasi darah 
dan memberikan dorongan energi. 

C o b a l a h  u n t u k  m e l a k u k a n 
olahraga ringan, seperti berjalan kaki, 
peregangan, atau yoga. Aktivitas fisik 
d a p a t  m e n i n g k a t k a n  p r o d u k s i 
endorfin, yang akan membuat Anda 
merasa lebih baik dan lebih bertenaga.
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MANTAN Menteri Koordinator Politik 
Hukum dan Keamanan, Mahfud Md,, 
menyayangkan adanya surat berkop 
Menteri Desa dan Daerah Tertinggal 
yang berisi undangan perihal acara 
haul dan syukuran. Menurut Mahfud, 
surat yang ditandatangani Menteri 
Desa Yandri Susanto itu melanggar 
etika birokrasi.

"Saya tidak tahu apakah itu betul. 
Tapi kalau betul makanya saya bilang 
i tu  sa la h  dan melangga r  et ika 
birokrasi," kata Mahfud saat ditemui 
usai acara serah terima jabatan 
Kementerian Pertahanan, Selasa, 
(22/10/2024).

Mahfud mengatakan undangan 
h a u l  d a n  s y u k u r a n  t e r s e b u t 
merupakan urusan pribadi. Sehingga 
tidak bisa dikait-kaitkan dengan 
administrasi lembaga negara seperti 
kementerian.

"Kan tidak boleh, ya, urusan 
pribadi begitu, urusan tahlilan, urusan 
syukuran, lalu menggunakan kop dan 
stempel menteri. Itu kan bukan 
menjadi tugas kementerian," katanya.

M a h f u d  s e b e l u m n y a  j u g a 
mengunggah dokumen surat berkop 
Menteri Desa tersebut di akun media 
sosialnya. Dalam unggahan tersebut, 
Mahfud menulis "Saran hari ke-2 
kepada Menteri Desa. Kalau benar 
surat di bawah inirai menteri, maka ini 
keliru. Acara seperti haul ibu dan 
peringatan hari agama di ponpes 
mestinya yang mengundang pribadi 
atau pengasuh ponpes. Tak boleh 
pakai kop dan stempel kementerian. 
Untuk ke depannya hati-hati."

Sebelumnya, beredar surat berkop 
Kementerian  Desa  dan Daerah 
T e r t i n g g a l  N o m o r : 
19/UMM.02.03/X/2024. Berdasarkan 
dokumen yang dilihat, surat tersebut 
ditandatangani, Senin, 21 Oktober 
2 0 2 4 .  Ta n g ga l  i t u  a d a l a h  h a r i 
berlangsungnya pelantikan para 
menteri kabinet Prabowo-Gibran. 
Dalam surat tersebut undangan acara 
haul dan syukuran ditujukan kepada 
para kepala desa, staf desa, kader RW 
dan kader PKK se-Kecamatan Kramat 
Watu, Kabupaten Serang, Provinsi 
Banten.

Adapun acara syukuran dan haul 
tersebut diselenggarakan bersamaan 
dengan peringatan Hari Santri . 
Berdasarkan surat itu, acara syukuran 
dan peringatan haul diselenggarakan 
di Pondok Pesantren BAI Mahdi 
Sholeh Ma'mun, Desa Sindangheula, 
Kecamatan Pabuaran, Kabupaten 
Serang, Banten.

Senada, Wakil Ketua DPR RI, Saan 
Mustopa, memintanya agar berhati-
h a t i  d a l a m  b e r t i n d a k  d a n  t a k 
mencampuri urusan pribadi dengan 
jabatan. "Saya harap memang para 
pejabat khususnya di pemerintahan 
maupun di DPR untuk lebih hati-hati, 
bisa menempatkan posisi mana dalam 
rangka kepentingan tugas sebagai 
pejabat negara, tugas negara, tugas-

tugas, (dan) mana dalam rangka 
keperluan pribadi," ungkap Saan 
k e p a d a  w a r t a w a n ,  S e l a s a 
(22/10/2024).

"Jadi hendaknya ini lebih hati-hati 
dalam melakukan berbagai aktivitas 
d a n  b i s a  m e m i s a h k a n  a n t a r a 
kepentingan pribadi dan kepentingan 
sebagai pejabat," ujar dia.

Ketua Komisi V DPR RI, Lasarus, 
meminta agar para pejabat tidak 
m e m b u a t  ko n t rove r s i  d e n g a n 
mencampur adukan kepentingan 
jabatan dengan keperluan pribadi.

" H e n d a k n y a  k i t a  p e j a b a t 
menempatkan diri di posisi yang 
tidak membuat kontroversi di tengah 
masyarakat," ujar Lasarus kepada 
wartawan di Kompleks Parlemen, 
S e n a y a n ,  J a k a r t a ,  S e l a s a 
(22/10/2024).

"Saya belum dengar ya tetapi 
hendaknya kita menjaga lah, kalau 
menurut saya sih, mungkin dari sisi 
politisi saja, kita menjaga lah suasana 
p o l i t i k ,  b e r m a s y a r a k a t  d a n 
seterusnya lah, untuk menggunakan 
p o s i s i - p o s i s i  k i t a  ya n g  t i d a k 
m e n y i m p a n g ,"  u j a r  L a s a r u s 
melanjutkan.

Politikus PDI-P itu mengaku 
masih akan mendalami isu tersebut. 
Namun, secara khusus, Lasarus 
berujar  bahwa pihaknya akan 
memberi peringatan terhadap mitra 
kerja yang menyimpang. 

"Memang tugas dari DPR itu kan 
mengawasi kerja pemerintah. Kalau 
menyimpang pasti kita ingatkan. 
K a l a u  d i i n g a t k a n  e n g g a k 
(diindahkan) ya kita tegakkan 
aturannya," kata Lasarus.

"Di sini ada fungsi-fungsi yang 
bisa kita gunakan terutama terkait 
dengan fungsi pengawasan, bisa 
mungkin kita, disini ada mekanisme 
panja, pansus, dan seterusnya lah. 
Tapi saya rasa enggak seserius itu lah 
soal ini ya, hanya soal etika kalau saya 
lihat," ujar dia.

Akui	dan	Janji	Tak	Terulang
Terpisah, Menteri Desa dan 

Pembangunan Daerah Tertinggal 
(Mendes PDT) Yandri Susanto buka 
suara terkait viralnya undangan haul 
b e r ko p  s u ra t  Ke m e n d e s  ya n g 
kegiatannya digelar di  Pondok 
Pesantren BAI Mahdi Sholeh Ma'mun 
miliknya di Kabupaten Serang, 
Banten, Selasa. 

Y a n d r i  d i  S e r a n g ,  S e l a s a 
(22/10/2024), memastikan bahwa 
kegiatan haul ini tidak ada kaitannya 
dengan unsur atau muatan politik. 
Bahkan pihaknya juga mengaku tidak 
ingin acara haul orang tuanya ini 
ditunggangi oleh unsur politik.

"Selama proses berlangsung tidak 
ada unsur politik, kami juga tidak mau 
acara ini ditunggangi oleh unsur 
polit ik .  Termasuk hari  ini  kita 
menyumbangkan makanan, itu atas 
nama emak kami," katanya.

M e s k i  d e m i k i a n ,  Y a n d r i 
mengucapkan terimakasih kepada eks 
Menko Polhukam Mahfud MD yang 
telah menegurnya lewat akun X 
(Twitter).

"Terimakasih kepada Pak Mahfud 
yang sudah mengeritik itu dan tidak 
akan kita ulangi lagi. Tetapi hari ini 
murni betul-betul untuk kegiatan Hari 
Santri dan haul emak kami, tidak ada 
unsur yang lain," katanya.

Yandri mengaku hal tersebut bisa 
dikoreksi dan kegiatan itu tidak 
disalahgunakan.

"Sebenarnya acara ini bukan 
hanya kepala desa saja kita undang, 
juga Pj Gubernur yang diwakili oleh 
pak sekda dan kepala daerah lainnya, 
re k to r,  a l i m  u l a m a ,  d a n  to ko h 
masyarakat," katanya.

Pada acara haul itu, istri Yandri, 
Ratu Zakiyah, turut mendampingi. 
Ratu Zakiyah saat ini maju sebagai 
calon Bupati Serang pada Pilkada 
2024. Yandri menegaskan tidak ada 
arahan untuk memilih Ratu Zakiyah.

"Walaupun nyumbang makanan 
atas nama emak kami dan syukuran 
kami sebagai putranya, inilah cara 
kami berbakti kepada orang tua," 
katanya.

Program	Kerja:	
Singgung	Makan	Siang	Gratis

Sebelumnya, Mendes PDT Yandri 
Susanto mengusahakan program 
makan siang bergizi dapat disuplai 
dari desa.

 "Terhadap beberapa peluang di 
desa akan kita maksimalkan seperti 
satu desa satu produk kalau bisa 
memiliki produk ekspor, sehingga 
ekonomi di desa bisa berputar dengan 
baik," kata Yandri usai kegiatan haul 
hari santri dan tasyakuran di Pondok 
Pesantren miliknya Bai Mahdi Sholeh 
Ma'mun di Kabupaten Serang, Banten, 
Selasa (22/10/2024). 

M e s k i p u n  t i d a k  d i e k s p o r 
s e t i d a k nya  d e s a  te rs e b u t  b i s a 
mendapatkan kemandirian pangan. Ia 
juga mengatakan jika setiap desa 
memiliki program unggulan, maka 
bahan makanan untuk program 
makan siang bergizi bisa didapatkan 
dari desa tersebut.

 "Apalagi nanti ada program makan 
siang bergizi. Kita berusaha kalau bisa 
unsur dari makanan bergizi itu bisa 
disuplai dari desa," tuturnya.

Yandri mengatakan dirinya akan 
fokus membangun perekonomian 
desa, dan sumber daya manusia (SDM) 
yang ada di desa. 

Menurutnya di Indonesia memang 
masih  banyak desa  tert inggal , 
sehingga perlu kerja sama dengan 
semua unsur kementerian untuk 
membangun desa.

 "Untuk desa tertinggal kita akui 
masih ada, seperti desa yang belum 
memiliki aliran listrik, jaringan 
internet, dan jembatan. Maka mohon 
d o a nya  ka m i  a ka n  fo ku s  p a d a 
pembangunan daerah tertinggal," 
katanya.

Yandri Susanto adalah seorang 
politikus yang aktif di Partai Amanat 
Nasional (PAN) dan menjabat sebagai 
Wakil Ketua MPR RI. 

Mkarir politiknya terus berlanjut 
dengan terpilihnya Ia sebagai anggota 
DPR RI pada 2012. Saat itu Ia mewakili 
Dapil Lampung I sebelum kemudian 
mewakili Dapil Banten II sejak 2014.

Pengalaman Yandri di DPR sangat 
l u a s ,  t e r u t a m a  d a l a m  b i d a n g 
keagamaan, sosial, dan kemanusiaan 
ketika ia menjabat sebagai Ketua 
Komisi VIII DPR RI dari 2019 0 2022. 
Karir politik Yandri Susanto semakin 
berkembang ketika ia diangkat 
menjadi Wakil Ketua MPR RI meng-
gantikan Zulkifli Hasan yang saat itu 
dilantik menjadi Menteri Perdagangan. 
(wid, rls, ktn, ist, ang/ dya)
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INDEKS DESA 

MEMBANGUN (IDM)

(2022-2023)

Desa Mandiri dari 
6.238	menjadi	11.456	

Desa Maju 
dari	20.248	ke	23.029

Desa Berkembang 
dari	33.892	menjadi	28.751	

Desa Tertinggal 
dari	9.234	menjadi	6.803

Desa Sangat Tertinggal 
dari	4.438	ke	4.382

Data	BPS	memaparkan,	persentase	
penduduk	miskin	sebesar	9,36%	
atau	mencapai	25,9	juta	orang	pada	
Maret	2023.

Menteri	Desa	dan	Pembangunan	Daerah	Tertinggal	(Mendes	PDT)	Yandri	Susanto	saat	kegiatan	haul	di
	Pondok	Pesantren	BAI	Mahdi	Sholeh	Ma'mun,	Serang,	Banten,	Selasa	(22/10/2024).	ANTARA



G A Z A 	 -  P a s u k a n  I s r a e l 
membakar Rumah Sakit (RS) 
I n d o n e s i a  d i  G a z a  u t a r a , 
P a l e s t i n a ,  p a d a  S e n i n 
(21/10/2024).

Para  saksi  melaporkan, 
tentara juga telah membakar 
gedung-gedung tempat ribuan 
orang berlindung.

Dikutip dari The National 
News, Sekasa (22/10/2024) 
Kementerian Kesehatan Gaza 
m e n g a t a k a n ,  I s r a e l  j u g a 
menyerang generator rumah 
sakit dan memutus aliran listrik.

Akibatnya, pasokan oksigen 
pun terputus sehingga beberapa 
pasien meninggal dunia.Dengan 
pembatasan ketat dari Israel, staf 
r u m a h  s a k i t  t e r p a k s a 
menguburkan jenazah di dalam 
kompleks medis yang masih 
dalam pengepungan.

"Bahkan pilihan untuk mem-
prioritaskan yang terluka tidak lagi 
tersedia, karena banyak dari yang 
terluka dibiarkan mati kehabisan 
darah kemarin karena banyaknya 
korban," kata kementerian itu.

Seorang saksi bernama Yousri 
Qarmout (37) mengatakan, pasukan 
Israel membakar gedung-gedung 
tempat orang berlindung di Beit Lahia.

“Kemarin, tentara Israel mem-
bakar banyak bangunan di sekitar 
Rumah Sakit Indonesia, daerah yang 
dikenal  dengan banyak tempat 
perlindungan," ujarnya.

"Kebakaran belum berhenti dan 
asap telah mencapai sebagian besar 
wilayah Gaza utara, sementara suara 
ledakan terus berlanjut tanpa henti,” 
sambungnya.

Selain RS Indonesia, Israel juga 
mengebom RS al-Awda di Jabalia pada 
S a b t u  ( 1 9 / 1 0 / 2 0 2 4 )  p a g i  d a n 
menembaki RS Kamal Adwan.

Dikutip dari Aljazeera, Sabtu 
(19/10/2024), serangan terhadap 
Rumah Sakit al-Awda memutus aliran 
listrik ke fasilitas medis tersebut.

Para saksi juga mengatakan bahwa 
situasi di bagian lain Jabalia telah 
memburuk sejak sehari sebelumnya.

Komunikasi dan layanan internet 
juga telah terputus sepenuhnya 
s e h i n g g a  m e n g g a n g g u  o p e ra s i 
penyelamatan.

Israel mengeklaim, operasinya di 
Jabalia bertujuan untuk menghentikan 
pejuang Hamas yang berkumpul 
kembali.

Mereka menuduh Hamas akan 
berkumpul kembali untuk melakukan 
serangan lebih lanjut terhadap Israel.

Kementerian Luar Negeri (Kemlu) 
RI mengutuk keras aksi blokade dan 
serangan tak henti pasukan Israel di 
Jalur Gaza bagian utara yang turut 
berdampak terhadap Rumah Sakit 
Indonesia di wilayah itu.

Menurut Kemlu RI,  tindakan 
tentara Zionis tersebut memperparah 
bencana kelaparan dan menyebabkan 

kematian semakin banyak warga sipil 
Palestina di Gaza Utara.

“Serangan yang menargetkan 
fasilitas kesehatan dan tenaga medis di 
Gaza Utara, termasuk Rumah Sakit 
Indonesia, jelas-jelas merupakan 
pelanggaran berat  atas  hukum 
internasional, hukum humaniter 
internasional, dan hak asasi manusia,” 
kata Kemlu RI dalam pernyataannya di 
media sosial, Selasa (22/10/2024). 

Indonesia memperingatkan bahwa 
rumah sakit, tenaga medis, serta 
semua pasien dan korban perang yang 
dirawat di fasilitas kesehatan harus 
d i l i n d u n g i  d a n  d i p a s t i k a n 
keselamatannya dalam kondisi 
apapun.

Pemerintah Indonesia  terus 
m e n u n t u t  I s ra e l  u n t u k  s e g e ra 
menghentikan serangannya di seluruh 
wilayah Jalur Gaza, khususnya Gaza 
Utara.

Selain itu,  Dewan Keamanan 
Perserikatan Bangsa-Bangsa (DK PBB) 
juga didesak untuk bertindak tegas 
dalam menghentikan perang sesegera 
mungkin.

Organisasi kemanusiaan Indo-
nesia MER-C sebelumnya memastikan 
bahwa RS Indonesia di daerah 
B e i t  L a h i y a ,  G a z a  U t a r a , 
dibombardir pasukan Israel. 
Serangan terhadap RS tersebut 
berlanjut hingga kini.

Organisasi Kesehatan Dunia 
( W H O )  m e n u d u h  I s r a e l 
mencegah sedikitnya 50 pekerja 
medis yang tergabung dalam 
d e l a p a n  k e l o m p o k  u n t u k 
m e m a s u k i  G a z a .  P e j a b a t 
kesehatan meminta agar bahan 
bakar, pasukan medis, dan 
makanan segera dikirim ke tiga 
rumah sakit di Gaza utara. 

Pasalnya, petugas medis di 
w i l a y a h  t e r s e b u t  s u d a h 
k e w a l a h a n  m e n a n g a n i 
banyaknya pasien dan korban 
luka. Gaza utara, yang dulunya 
merupakan rumah bagi separuh 
dari 2,3 juta penduduk wilayah 
itu, dibom hingga hancur pada 

tahap pertama serangan Israel 
setahun yang lalu. 

O t o r i t a s  k e s e h a t a n  G a z a 
menyebutkan, lebih dari 42.000 warga 
Palestina meninggal dunia dalam 
serangan Israel sejauh ini.

Hizbullah	Menggempur,	
Tel	Aviv	Darurat

Di sisi lain, kelompok Hizbullah 
menggempur sejumlah posisi militer 
Israel di pinggiran Tel Aviv, termasuk 
pangkalan intelijen militer Unit 8200. 
Rentetan serangan Hizbullah ini 
mendorong penetapan keadaan 
darurat untuk area Tel Aviv, ibu kota 
Israel.

Pangkalan angkatan laut Israel di 
area Haifa, Israel bagian utara, juga 
menjadi  target  serangan roket 
Hizbullah yang bermarkas di Lebanon.

Hizbullah dalam pernyataannya, 
seperti dilansir AFP dan Al Jazeera, 
Selasa (22/10/2024), mengklaim para 
petempurnya meluncurkan "salvo 
roket" yang menargetkan "pangkalan 
unit intelijen militer 8200 di Gilot".

K e l o m p o k  H i z b u l l a h  j u g a 
mengklaim telah menembakkan 
rentetan roket ke posisi militer Israel 

lainnya di  Nirit ,  yang ada 
pinggiran Tel Aviv. Laporan Al 
Jazeera menyebut serangan itu 
memicu rentetan ledakan besar 
di area tersebut.

Dalam klaim terpisah pada 
hari yang sama, Hizbullah 
menyebut pasukannya juga 
membombardir "pangkalan 
Angkatan Laut Stella Martis di 
barat laut Haifa" -- kota pesisir 
di Israel bagian utara -- dengan 
"salvo roket".

Hizbullah juga mengunggah 
foto via akun Telegramnya 
d e n g a n  k e t e r a n g a n  y a n g 
mengklaim serangan rudal di 
wilayah utara Caesarea, yang 
merupakan lokasi kediaman 
Perdana Menteri (PM) Israel 
Benjamin Netanyahu. Namun 
Hizbullah tidak secara eksplisit 

mengklaim serangan tersebut.
Merespons serangan-serangan itu, 

menurut Al Jazeera yang mengutip 
laporan media lokal Israel, militer 
Israel menetapkan situasi darurat di 
area Tel Aviv.

Disebutkan bahwa semua lalu 
lintas udara di Bandara Ben Gurion 
telah dihentikan sementara.

M i l i t e r  I s r a e l ,  d a l a m  p e r -
n y a t a a n n y a ,  m e n y e b u t  s i r e n e 
peringatan udara diaktifkan "di area 
Israel bagian tengah, setelah sekitar 
l i m a  p r o y e k t i l  t e r i d e n t i f i k a s i 
mengudara dari Lebanon".

"Sebagian besar (proyektil).. . 
berhasil dicegat," klaim militer Israel.

Dilaporkan juga oleh militer Israel 
bahwa setelah sirene berbunyi "di area 
Galilea Atas dan Dataran Tinggi Golan 
bagian utara, sekitar 15 proyektil 
d i i d e n t i f i k a s i  m e n g u d a ra  d a r i 
Lebanon". Beberapa proyektil di area 
ini berhasil dicegat, dan sisanya 
terjatuh di area terbuka.

Dalam pernyataannya, militer 
Israel mengatakan sejauh ini tidak ada 
korban jiwa yang dilaporkan akibat 
r e n t e t a n  s e r a n g a n  H i z b u l l a h 
tersebut.(rtr,nat, jaz, ist/dya)
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Israel Bakar Rumah Sakit Indonesia di Gaza

Gambar	drone	memperlihatkan	pengungsi	di	
Jabalia,	dalam	gambar	ini	diperoleh	dari	

media	sosial	pada	21	Oktober	2024.	(	REUTERS)

Rumah	Sakit	(RS)	Indonesia	di	Gaza	utara,	Palestina,	pada	Senin	(21/10/2024)	dibakar	tentara	Israel.(ist)
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JALUR GAZA

51.870+
Korban	jiwa	dan	orang	hilang

16.927+
anak-anak	gugur

11.487+
wanita	gugur

10.000+
orang	hilang


